ÉRIC VERNAC

LA CHIENNE DES BASKERVILLE

by La Musardine

Holmes et Watson ! Le détective victorien et son ami médecin, faire-valoir et historiographe, sont si mythiques que les parodies et pastiches de leurs aventures se comptent par centaines. Voici pourtant une version totalement nouvelle de ce légendaire duo, qui vous apprendra qu'une bonne pipe permet de résoudre toutes les énigmes. Deux générations plus tard, les voici de retour à Baskerville, manoir en proie à toutes les débauches... De quoi faire se retourner Conan Doyle dans sa tombe !

1
Mon ami Sherfresh Holmes

Un épais brouillard enveloppait Londres, en cette matinée maussade du lundi 18 novembre 1991. Mon ami monsieur Sherfresh Holmes était d’humeur massacrante… Deux mois déjà qu’il piétinait sur une épineuse affaire de piraterie informatique ! Il avait l’air excédé qu’il est légitime d’arborer après plusieurs heures de recherches sur une grille de mots croisés récalcitrante.

Sherfresh Holmes était détective privé comme son grand-père Sherlock, et il habitait comme lui, au 221b, Baker Street, un grand appartement que je partageais avec lui, à l’instar de mon aïeul John Watson. Comme celui-ci, d’ailleurs, je suis médecin, mais je n’ai pas opté pour la médecine générale. Je reviendrai en temps utile sur ma spécialité, encore rare de nos jours, même à Londres.

Tout lecteur attentif pourra le remarquer : une espèce de fatalité familiale a voulu que nous reproduisions le mode de vie et les relations amicales étroites qui furent celles de nos grands-parents, puis de nos parents. Lorsque John Watson quitta le légendaire Sherlock pour épouser ma grand-mère, le grand détective termina ses jours en solitaire. À l’ouverture de son testament, on apprit avec surprise qu’il avait eu un fils, né le jour de l’armistice de la Grande Guerre et reconnu in extremis. Cet enfant grandit, marcha sur les traces de son père avec l’aide de son oncle Mycroft, qui s’était rendu acquéreur, à la mort de Sherlock, de l’appartement du 221b Baker Street. À la suite d’un voyage à Bombay, effectué sur les instances de l’Intelligence Service, il épousa en 1940 une jeune Indienne qui, dix ans plus tard, lui donna un fils baptisé Sherfresh.

Le fils aîné du docteur Watson était étudiant en médecine quand il rencontra le fils de Sherlock Holmes. L’évocation des exploits de leurs pères en fit très vite deux amis intimes : avant-guerre, ils cohabitèrent ainsi à Baker Street. Plus tard, mes parents émigrèrent en lointaine banlieue, à Elstree, mais ne rompirent pas le contact avec les Holmes. Pour ma part, je connais Sherfresh depuis ma naissance, en 1961. Il est de neuf ans plus âgé que moi et s’était déjà lancé dans une jolie carrière de détective quand j’atteignis l’âge de la fac.

Habitant loin du centre ville, j’aurais dû me résoudre à louer une chambre à prix d’or si Sherfresh ne m’avait proposé de partager, à Baker Street, le logis trop vaste pour un garçon solitaire comme lui. Il y a donc une douzaine d’années que nous vivons ensemble comme l’avaient fait nos grands-parents. Nous sommes tous deux célibataires, et nos deux plaques de cuivre sont désormais juxtaposées au portail du 221b.La seule différence notable – mais est-elle bien importante ? – est que le docteur est aujourd’hui une femme. Je m’appelle Penelope Watson.

***

Il convient, pour couper court aux commérages, de mettre les choses au point. J’ai trente ans, de longs cheveux auburn et des yeux vert pomme qui ont fait chavirer bien des cœurs, une taille fine, de longues jambes, et une paire de seins que je n’ai pas honte d’exposer sur les plages, quand je vais en vacances sur la Côte-d’Azur française ou sur la Costa del Sol espagnole. J’aime faire l’amour. Jusqu’à maintenant, j’ai eu davantage d’amants en une année que la plupart de mes compatriotes pendant toute leur vie. Il faut dire que j’apprécie le changement et que je privilégie l’intensité plutôt que la longévité. Mais qu’il soit bien clair, une fois pour toutes, que je n’ai jamais couché avec Sherfresh Holmes.

Au reste, ni lui ni moi n’en éprouvons le besoin. Nous sommes amis, un point c’est tout. J’aimerais donc que le lecteur comprenne qu’il n’y avait pas la moindre équivoque dans l’occupation à laquelle je me livrais ce matin-là, accroupie devant mon ami détective qui était lui-même renversé dans son rocking-chair, la tête en arrière, les mains sur les accoudoirs et la braguette béante : à savoir, cette caresse bucco-génitale que nous autres médecins désignons sous le nom de fellation.

***

Les lecteurs de Sir Arthur Conan Doyle se rappellent que, pour parvenir à un point de concentration maximum de ses facultés cérébrales, Sherlock Holmes bourrait une pipe de bruyère du meilleur tabac et la fumait avec acharnement. John Watson se plaignait avec une certaine amertume de l’atmosphère enfumée de l’appartement quand Sherlock était sur le point de mener à son terme une enquête !

Lorsque j’emménageai au 221b, je n’eus aucun mal pour ma part à persuader son petit-fils de renoncer à l’usage funeste du tabac. Je lui expliquai qu’il y avait d’autres moyens, beaucoup moins nocifs, de parvenir à cet état de relaxation idéale qui permettait d’aiguiser ses capacités jusqu’à l’élucidation des mystères les plus embrouillés. La plus simple de ces techniques étant encore de se plonger dans un état de béatitude sexuelle.

Non pas de copuler, activité qui exige la mobilisation dynamique du système musculaire et l’éveil de tous les sens, mais de se laisser faire, sans y penser. Les geishas nippones et les masseuses thaïlandaises connaissent les techniques qui conduisent leur patient à cet état de nirvana, déconnecté de toute réalité matérielle, et qui favorisent donc l’activité la plus libre, la plus fébrile et la plus intense du cerveau.

J’expliquai ainsi à Sherfresh Holmes qu’il avait tout intérêt, dans les cas extrêmes, à se faire branler, et surtout à se faire sucer, pendant qu’il se livrait aux puissantes déductions dont il avait le secret.

L’essentiel était cependant qu’aucune pulsion affective, qu’aucun sentiment amoureux, ne vînt troubler cet exercice. Pour Sherfresh, on pouvait être tranquille : je ne lui avais jamais connu de fiancée ni de maîtresse, et il n’avait aucune conversation sur le sujet des femmes. Alors, comment procéder ? Une call-girl se déplaçant à domicile posait quelques problèmes. Je n’évoque pas, en l’occurrence, la question financière : les honoraires du détective lui eussent permis d’inclure, à titre de frais, le prix d’une passe, fût-elle de luxe. C’était plutôt affaire de technique : lorsqu’il advenait à Holmes de se sentir à deux doigts de la solution, le temps de procéder au rabattage téléphonique, il n’était pas dit que l’hétaïre arrivât au 221b dans les minutes suivantes…

Nous en étions là quand Holmes eut une idée lumineuse à sa façon :

— Au fait, Watson (à l’instar de nos aïeux, nous nous appelions par notre nom de famille)… Au fait, pourquoi pas vous ?

— Moi ? Que voulez-vous dire, Holmes ?

— Pas d’enfantillage, Watson. Votre vie amoureuse est assez tumultueuse pour que vous connaissiez, mieux encore que les Asiatiques dont vous me vantez les talents, les techniques susceptibles d’apaiser l’énergie masculine.

— Ma foi…

— Eh bien, c’est entendu. Pourquoi chercher ailleurs ce qu’on a chez soi ? Je compte sur vous, dans les cas difficiles, n’est-ce pas ? Vous savez fort bien, docteur, que je ne tirerai aucun avantage déloyal de cette collaboration, dont je vous suis par avance reconnaissant.

Passez-moi l’expression, j’étais soufflée ! Le ton était sans réplique, l’affaire classée, et je ne trouvais pas les mots pour protester. D’ailleurs, c’était bien ma faute : n’avais-je pas, de moi-même, par une démarche spontanée, mis cette idée dans la tête de mon ami ?

Ainsi commença notre association dans les enquêtes criminelles. Lorsque Holmes était dans une impasse, il m’appelait d’urgence, s’installait dans son fauteuil à bascule, ouvrait sa braguette, sortait sa verge, fermait les yeux, et je le suçais mieux qu’une courtisane sacrée de Babylone n’aurait pu le faire.

Dans l’ordre de la sémantique, Sherfresh Holmes restait fidèle à son grand-père : il n’avait abandonné l’usage de la pipe sous la forme tabagique que pour l’adopter sous la forme érotique !

***

Ce lundi matin, donc, comme toujours dans les cas d’urgence, je lui taillais consciencieusement une de ces pipes miraculeuses qui ont acquis une importance décisive, quoique occulte, dans l’avancée de la science criminologiste britannique.

Il faut que j’ouvre ici une parenthèse pour vous parler du pénis de Sherfresh Holmes. Sachez tout d’abord qu’il est d’une longueur inaccoutumée. Croyez-moi, celle qui lui fera « gorge profonde » n’est pas encore née. Non seulement son sexe est long, mais encore il est mince, effilé, recourbé comme un sabre de samouraï. Sa peau est mate, presque cuivrée, je me suis souvent demandé si Sherfresh tenait cette particularité de sa mère indienne…

Le gland est triangulaire, un peu comme la tête d’un serpent, pointu, d’un rose saumon des plus plaisants. Toujours enfermé, à l’état normal, dans le fourreau de son prépuce, il n’en sort que par manipulation manuelle et se révèle alors d’une sensibilité extraordinaire : rétif au contact des doigts, il ne supporte que l’hommage d’une langue précautionneuse.

Aussi, quand je dois exécuter ma fellation, commencé-je par lécher le bel engin sur toute sa longueur, avant de consacrer l’activité de ma langue aux superbes testicules du grand détective. À travers leur peau très fine et dépourvue de poils, je fais ainsi bouger ces couilles ovoïdes, dont la forme m’a toujours semblé exceptionnelle. Je n’en ai jamais rencontré de telles chez aucun de mes amants : ne sont-elles pas très allongées, comme deux grandes amandes, et en même temps dures comme du bois ?

Je tiens à répéter ici que mes relations avec Sherfresh Holmes sont purement professionnelles et amicales. Il n’a jamais eu à mon égard le moindre geste déplacé, et nous n’avons jamais eu de rapport sexuel – génital, of course. Je ne me montre pas nue à lui, il n’a jamais vu mes seins, ni mes jambes plus haut que mes genoux. Je ne l’ai jamais embrassé sur la bouche. Je n’ai jamais dormi dans son lit. Il n’a jamais tenté de me baiser.

En réalité, ma conviction profonde est que la superbe pine de Holmes n’a jamais pénétré un vagin. Je ne lui connais aucune liaison amoureuse et si d’aventure il s’est abandonné parfois aux charmes populaires d’une prostituée ou d’une masseuse de Soho, ces héritières des gourgandines et des putains de Whitechapel contemporaines de son grand-père, je gage qu’il s’est contenté de faire masturber ou sucer son magnifique instrument.

Ne me demandez pas si j’ai jamais songé à me faire sauter par lui. La morphologie génitale si particulière de Sherfresh est, sans conteste, de nature à combler une amoureuse, et surtout une curieuse, mais j’ai toujours réussi à réfréner cette curiosité-là : un pressentiment me soufflait que le statu quo, entre nous, était préférable à tout écart.

C’est aussi pourquoi j’exerçais ma fonction comme un sacerdoce. Je ne veux pas dire que mes fellations sur la personne de Sherfresh ressemblaient à une auscultation médicale, mais elles se réduisaient au strict nécessaire.

Quand je suis au lit avec un garçon qui me plaît, ce qui est d’ailleurs un pléonasme, je n’ai pas l’habitude d’épargner ma peine. Je suis ce qu’il est convenu d’appeler une bonne affaire, voire une « sacrée salope ». Je ne me contente pas de sucer mon partenaire, je le gobe, je le mange, je le déguste, je le polis avec la langue, je fouille les recoins, je le taquine partout, je lèche dessus, je lèche dessous, je mordille son prépuce, j’enfourne toute la bite, j’aspire le gland, je le serre entre mes lèvres, je laisse libre cours à mes envies et à mon imagination, le tout sans cesser d’avoir les mains actives pour mieux l’exciter, lui caresser le ventre, lui pincer les seins, lui tripoter les couilles, and so on.

Rien de tel avec Sherfresh Holmes. Lui, je le prends dans ma bouche, je le soumets à un très lent va-et-vient. Je ne me permets aucune fantaisie de langue. Je tiens sa pine serrée dans ma main gauche, ses bourses pressées dans ma main droite. Ma bouche descend, remonte, descend, remonte, mais sans précipitation et sans passion… Il faut avant tout que cette pipe dure, qu’elle dure longtemps, le temps pour Holmes de rassembler tous les éléments de l’affaire et de les comparer, puis d’opérer une de ces déductions géniales dont sa famille a le secret.

Je ne suis pas peu fière, je l’avoue, d’avoir contribué ainsi, par le travail de ma bouche, à quelques-unes des plus grandes trouvailles de cette fin de siècle. Je me considère parfois, en souriant, comme une « suceuse plus forte que Scotland Yard ».

Mais revenons à ce lundi matin où, Holmes séchant sur une affaire des logiciels dérobés au Foreign Office, dans le cabinet même du ministre, j’offrais à sa superbe bite un bain de salive réconfortant et un massage irrésistible entre mes lèvres. Mon ami semblait apprécier la caresse.

— C’est bien, Watson, c’est très bien…

Entre deux coups de langue à son gland reptilien, je lui demandai s’il approchait de la solution – sachant que celle-ci rimait avec éjaculation.

— Mais bien sûr, Watson… By Jove, ces imbéciles de New Scotland Yard ont pris le problème à l’envers… je… Mais bien sûr !

Je concentrai et accélérai ma succion, et la verge se détendit, encerclée par mes doigts qui la forçaient à se rendre. Je sentis arriver la vague montante du sperme, le temps de relever ma langue pour éviter que le jet ne vienne toucher ma glotte et provoquer une nausée.

Lorsqu’il fusa dans ma bouche, je sentis le choc contre le dessous de ma langue, et une gelée tiède se répandit dans le creux de mes joues. Je comptai sept giclées, de force décroissante, après quoi j’avalai bravement le foutre du grand détective. Holmes s’étira avec un véritable hennissement de satisfaction.

— C’était une affaire enfantine, voire stupide, Watson. Passez-moi le dossier vert sur cette table et composez-moi le numéro du Yard, please.

Sherfresh Holmes est ainsi. Je n’attendais, au vrai, aucun remerciement de ma part. Je m’essuyai la bouche avec un Kleenex et lui passai le dossier en question. En saisissant celui-ci, il lâcha cependant :

— Au fait, merci pour votre collaboration… Penelope…

Je n’en revenais pas ! Sherfresh ne m’avait plus appelée par mon prénom depuis notre enfance. J’en conclus que, sans doute, je l’avais très bien sucé. Mais je n’osai pas revenir sur ce sujet et me contentai d’un très civil « C’était un plaisir » avant de m’approcher du combiné téléphonique pour composer sur le clavier numérique le numéro bien connu de New Scotland Yard.

2
L’effroi du pasteur Courtland

Un quart d’heure ne s’était pas écoulé depuis que Sherfresh Holmes avait reposé le téléphone. Il restait, me semblait-il, songeur, ce qui n’était pas dans ses habitudes. D’ordinaire, la résolution d’une énigme mettait mon ami dans un état de surexcitation qu’il ne calmait qu’en partant sur-le-champ pour une de ses interminables promenades dans Londres, vers des destinations qui me resteraient toujours inconnues. Rien de tel ce jour-là…

Je n’allais certes pas jusqu’à penser que mon talent de fellatrice, talent apprécié et reconnu dans la gentry londonienne, avait pu soulever dans le cœur du détective l’ombre… je n’oserais pas dire d’un sentiment amoureux, mais peut-être d’un vague désir pour ma personne. Je connaissais Holmes depuis assez longtemps pour comprendre que, s’il m’avait appelée Penelope après que je l’eus sucé, c’était davantage par distraction, étant donné l’importance de l’enjeu dans l’affaire d’aujourd’hui, que par accès soudain de romantisme.

J’en étais là de mes propres rêveries, à propos de ce grand homme dont j’avais le privilège d’ingurgiter la précieuse semence, mais dont je ne connaîtrais jamais l’étonnant organe que par la voie buccale, lorsque la sonnette du vestibule retentit.

— Sans doute un homme d’Église, laissa échapper mon ami.

Le temps que Miss Kelly, la jeune Galloise blonde qui tient notre ménage, introduise l’inconnu dans la salle d’attente qui sert aussi aux clients de mon cabinet médical, nous entendîmes son pas léger dans l’escalier et elle vint remettre à Holmes une carte de visite qu’il me fit passer en souriant.

La carte appartenait à Jeremiah Courtland, pasteur d’une localité dont le nom ne me dit rien, dans le Devonshire.

Je réprimai un mouvement de surprise et Sherfresh daigna me fournir l’explication de son don de divination.

— C’est Gruner qui vient de m’annoncer au téléphone la visite du Révérend Courtland.

Puis, à l’adresse de Miss Kelly :

— Vous pouvez introduire le pasteur, mon enfant, non sans avoir auparavant reboutonné votre corsage selon les impératifs de la décence.

Notre précieuse Mildred ne put dissimuler un léger rougissement. Cette jeune fille, charmante au demeurant, et qui n’a guère dépassé la vingtaine, est de toute évidence sous le charme de mon ami Sherfresh.

S’imaginant sans doute pouvoir le séduire, la petite inconsciente adopte devant lui les attitudes les plus « innocemment » provocantes. Combien de fois l’ai-je vu, en sa présence, se déhancher, se pencher, s’agenouiller parfois en découvrant plus de la moitié de ses cuisses, laissant entrevoir parfois une coquine jarretelle. Surtout, elle a le chic pour tirer un parti admirable des formes rebondies de sa pigeonnante poitrine qui, sans être d’un volume extraordinaire, présente un galbe parfait. Ce lundi-là, de fait, elle était déboutonnée et découvrait à qui voulait s’y intéresser l’émouvant sillon entre ses seins.

Le fait que Holmes lui en ait fait la remarque prouvait au moins, a contrario, qu’il s’en était ému. Ah, s’il pouvait aller plus loin, peloter la petite Mildred dans les coins comme n’importe quel Anglais normal l’eût déjà fait depuis longtemps à sa place ! Je m’inquiéterais moins de son équilibre physique, sexuel et mental. Et même, qu’il la baise ! puisque cette petite salope n’attend que ça…

Comprenez-moi : je n’insulte en rien Miss Mildred Kelly en la traitant de la sorte. Ces mots-là seraient plutôt un compliment sous ma plume. Et je ne suis en rien « jalouse ». Je ne tiens pas à mon exclusivité, je ne veux pas rester l’unique pourvoyeuse d’orgasmes, et si professionnels hélas, du meilleur détective du royaume. Mais pourquoi Sherfresh n’aurait-il pas, enfin, une vie sexuelle normale !

J’en étais là de mes réflexions quand notre piquante Mildred introduisit un personnage de grande taille, qui approchait la quarantaine. Très brun et à demi dégarni, avec des sourcils broussailleux, un nez aquilin et des lèvres minces, le pasteur Courtland avait l’assurance d’un homme habitué à gouverner les âmes, mais on percevait un je-ne-sais-quoi dans sa physionomie qui dénotait un insondable effroi.

— Eh bien, mon Révérend ? Déjà six…

— Monsieur Holmes ! Vous… vous êtes au courant…

Sherfresh désigna les piles de journaux qui encombraient un coin entier de notre salon.

— La presse régionale du Devonshire a toujours été pour moi une pâture quotidienne et… fort instructive. Six disparitions ! Et toujours des jeunes filles nubiles, entre quinze et dix-huit ans, n’est-ce pas ? C’est plus qu’un simple fait divers. Il y a plusieurs jours que j’escomptais votre visite, Monsieur le Pasteur.

— Monsieur Holmes, je suis le porte-parole de toute une communauté qui vous supplie de…

Sherfresh l’arrêta d’un geste.

— Je sais. Bien entendu, votre police locale n’a abouti à aucun résultat tangible ?

— Notre village est trop modeste pour disposer d’une force de police. Il y a bien le constable Bradley, un homme charmant, mais si désarmé devant une affaire de ce genre.

— Vous voudriez donc que je me rende chez vous et que j’y résolve ce mystère. Sans doute n’avez-vous pas gardé un trop mauvais souvenir des méthodes de mon grand-père…

Se tournant vers moi, Holmes poursuivit :

— Ce que le pasteur ne nous a pas dit, Watson, c’est que parmi ses paroissiens figure Sir Roderick Baskerville, l’ultime descendant d’une illustre lignée. Vous vous souvenez peut-être que nos grands-parents ont vécu sur ses terres une aventure mémorable.

— J’imaginai bien que ce détail était déjà connu de vous, reprit le pasteur. Bien entendu, comme votre ancêtre, vous logerez au château.

— C’est hélas impossible, mon Révérend. Je ne pourrai en aucun cas prendre villégiature cette semaine dans le Devonshire.

Le verdict holmesien était tombé comme un couperet. Devant l’air catastrophé de l’ecclésiastique, je lui avançai un fauteuil.

— Installez-vous confortablement et ne craignez rien. Il ne fait aucun doute que monsieur Holmes va vous proposer une solution.

Le détective daigna s’expliquer.

— Je pars en voyage demain pour une affaire urgente outre-Atlantique ! Il y va peut-être de la sécurité du Monde Libre… Mais rassurez-vous, mon Révérend, je vais déléguer chez vous un autre moi-même, une personne qui connaît mes méthodes et qui est digne en tous points de me remplacer. J’ai nommé le docteur Watson.

— Holmes !

Je détestais cette façon qu’il avait, souvent, de me prendre par surprise, de disposer de moi sans me demander mon avis.

— Qu’y a-t-il, Watson ? Prenez en considération, je vous prie, le désarroi de ces pauvres gens, la douleur de parents, le…

— Très bien, très bien. Mais pourquoi m’avez-vous caché cette affaire américaine ?

— C’est top secret, Watson. Les services secrets sont impliqués. Autant vous prévenir tout de suite que je serai injoignable pendant une semaine. Mais c’est plus qu’il ne vous en faudra pour en finir là-bas…

— Vous en parlez à votre aise.

Le pasteur assistait effaré à notre petit différend. Pour changer de ton, je poursuivis l’entretien avec lui, sous l’œil goguenard de Sherfresh. La liste des victimes, la profession des parents, les adresses, et tout le toutim… Sherfresh avait l’air de se désintéresser de notre conciliabule, aussi pris-je l’homme d’Église à part.

Notre visiteur paraissait si livide que je lui proposai de passer dans mon cabinet :

— Votre état de santé m’inquiète, mon Révérend… Suivez-moi dans mon cabinet, je me ferai un plaisir de vous offrir une consultation. Je pense que vous avez aperçu ma plaque à l’entrée du 221b ?

Je faisais allusion au panonceau de cuivre que j’ai fait poser, juste en dessous de celui de Sherfresh Holmes, sur la façade de notre immeuble : « Dr. Penelope Watson, phallologue. » Dès que nous fûmes en tête à tête, je m’adressai sans détour à mon patient malgré lui.

— Connaissez-vous la phallologie, mon révérend ?

— Je dois vous confesser mon ignorance.

— Cette discipline est encore assez peu répandue, je fais partie de ses membres fondateurs. Comme vous le savez, les iridologues examinent de très près les iris du patient, dressant à partir de là sa carte d’identité médicale. Hé bien, nous procédons de même, à cette différence près que l’examen porte sur le pénis.

Le pasteur ouvrit une bouche ronde et haussa les sourcils ce qui lui donnait un air cocasse.

— Docteur, sachez que je me porte à merveille !

— Vous me permettrez d’en juger. Veuillez déboutonner votre braguette et prendre place sur ce fauteuil.

J’ai fait installer dans mon cabinet un siège articulé analogue à ceux des dentistes. Le pasteur une fois installé, j’introduisis la main droite dans son pantalon et en extirpai une verge encore flasque, dont le propriétaire devint rouge comme l’uniforme d’un horse-guard.

La loupe à la main, j’examinai cet organe tout en le palpant dans tous les sens, dans le but de lui faire prendre des dimensions plus convenables en présence d’une dame et plus propices à l’examen phallologique. En tirant la peau vers le bas, je découvris le gland qui s’avéra être d’un mauve pâle très seyant, et scrutai avec une minutieuse attention le fin réseau de veines et de veinules bleutées qui parcourait la hampe du pénis. Cet examen ne laissait pas le pasteur indifférent, puisque je vis poindre au bord du méat une goutte translucide, que j’éliminai du bout du pouce en annonçant, de mon ton le plus doctoral :

— Votre état laisse à désirer, mais pour plus de précision nous devons pousser l’investigation un peu plus loin.

Je lui tendis une éprouvette :

— Pouvez-vous me donner un échantillon de votre sperme ?

Devant l’air éberlué de l’homme d’Église, je m’efforçai de lui faciliter la tâche :

— Voyons, mon révérend. Votre hésitation n’est sans doute pas le fait de l’inexpérience. Je gage que vous connaissez le moyen manuel de répandre votre semence. Mais peut-être est-ce le plaisir lié à ce geste qui vous offusque. Sachez donc que dans la circonstance médicale, ce plaisir sera sans conséquence : vous ne commettrez pas le moindre péché.

Avec une hésitation timide, il porta la main à son sexe, et je lui fis mon plus large sourire.

— Mais peut-être préférez-vous que je vous laisse seul pour cette opération ?

— Oh, non ! Restez, docteur. Le péché dont vous parliez n’est-il pas justement solitaire ? Il me semble qu’en votre présence, j’aurai la force de ne pas m’y abandonner et, je l’espère, de ne ressentir aucun plaisir en expulsant ce… liquide.

Tout en parlant, le pasteur s’était empoigné la queue de la main droite, qu’il montait et descendait avec la régularité d’un métronome. Le sexe était bien raide, droit, et je me félicitai de ce que l’issue favorable ne tarderait pas – si j’en jugeais par l’abstinence religieuse que cet homme devait s’imposer.

Je me trompais. Les yeux grands ouverts, le pasteur se masturbait, régulier et méthodique. Il bandait comme un âne en rut, et son gland luisait de sécrétions. Mais rien ne venant, je me décidai :

— Êtes-vous marié, mon révérend ?

— Je suis veuf, hélas. Ma femme s’est noyée il y a deux ans au cours d’une partie de pêche.

— Ah, dans ce cas, puisque la déontologie ne s’y oppose pas… Je pense que ceci vous facilitera les choses.

Je remontai mes jupes jusqu’à mi-cuisse. Je m’enorgueillis d’avoir des genoux qui, bien gainés par les mailles de mes collants havane, émeuvent mes patients les plus coincés. Par ailleurs, je déboutonnai le haut de mon chemisier, trois boutons pas plus, de sorte que le pasteur Courtland pût apercevoir la naissance de mes seins.

— Oh… docteur… un peu plus haut, s’il vous plaît…

L’homme d’Église dévorait des yeux ce qu’il apercevait de mes cuisses. Émue, je me pliai à ses désirs en les découvrant en entier. Il devait même distinguer, dans le creux, le triangle noir de ma petite culotte. Il se branla de plus belle, toujours sans résultat.

Je commençai à trouver le temps long. Je l’aurais bien aidé à se masturber, mais la déontologie nous interdit cette assistance manuelle. D’un autre côté, je n’allais pas lui faire un strip-tease intégral et me retrouver à poil pour qu’il daigne jouir…

Bon, encore un effort, ma petite Penny, me dis-je. Je déboutonnai mon chemisier en entier, écartai les pans. Je portais un de ces soutiens-gorge qui permettent d’assez profonds décolletés. C’est dire que le pasteur eut soudain sous les yeux la plus excitante paire de seins qu’il avait dû contempler depuis sa naissance.

— Cela vous est-il utile, mon révérend ?

Il continuait de se branler en transpirant à grosses gouttes. Je me levai, m’approchai de lui à le toucher. Je pressai ma poitrine contre son visage.

— Sainte Mère du Christ !

L’émotion du saint homme faillit tout gâcher : il versa davantage de sa pieuse semence à côté de l’éprouvette que dedans. Mais l’émission était assez abondante pour que le reliquat soit suffisant aux analyses adéquates. Le révérend Courtland se reboutonna avec une dignité intacte et me fit ses adieux provisoires. Nous allions nous revoir le lendemain.

Je retrouvai Holmes qui ne put se retenir de me brocarder :

— Eh bien, Watson, on a fait sa provision de foutre bénit ?

3
Les seigneurs de Baskerville

Je passai la soirée à boucler mes bagages, car j’étais attendue le lendemain au château des Baskerville. Le mardi, ayant expédié mes consultations du matin et annulé celles des prochains jours, je pris, en compagnie de Holmes, un déjeuner servi par la plantureuse Mildred. Mon ami semblait préoccupé, ne daignant pas jeter le moindre regard oblique à la poitrine rebondie de notre jeune gouvernante. Lorsque je m’inquiétai de ses soucis, il éluda mes questions avec désinvolture. J’en conclus que cette histoire d’espionnage l’obsédait, qu’Intelligence Service et C.I.A. s’emberlificotaient déjà dans son cerveau.

En début d’après-midi, je quittai Londres au volant de ma vieille Triumph. Il pleuvait des hallebardes et la route fut monotone. Trois heures plus tard, j’étais dans le Devonshire, et bientôt je vis se découper la dure silhouette médiévale du château des Baskerville.

Je me garai dans la cour d’honneur, où un majordome stylé courut m’accueillir avec un immense parapluie à la mode d’antan. Il s’appelait James, of course. Il me guida entre les flaques bourbeuses jusqu’au perron, et m’introduisit dans le grand hall.

C’est là que je fis la connaissance de Sir Roderick, un homme mince, de haute taille, vêtu d’un élégant costume de tweed. Il n’avait pas atteint la trentaine, et la sombre intensité de son regard contrastait avec la gaucherie dégingandée de sa démarche. Il m’entraîna avec lui pour me faire les honneurs de sa « modeste demeure ».

Dès que nous approchâmes du monumental escalier, j’aperçus à mi-hauteur un étonnant tableau qui attira ma curiosité.

C’était le portrait en pied, grandeur nature, d’une très belle femme brune, nue comme une déesse de l’Olympe. Ses cheveux, tirés en arrière, étaient réunis par un bandeau écarlate, formant une longue tresse qui revenait, par-dessus son épaule, jusqu’à son arrogante poitrine. D’un geste nonchalant, sa main gauche était posée sur son pubis. On avait sans doute voulu la représenter en Diane chasseresse car elle était ceinte d’un carquois et sa main droite tenait une sorte de cravache. Bottée de cuir, elle foulait aux pieds une pièce de soie rouge. Au majeur de sa main droite, un éclair lumineux signalait la présence d’une pierre rare, un diamant sans doute. Mais surtout, c’était ses yeux noirs, au regard de braise, d’une incroyable ironie, qui donnaient tout son prix au portrait.

Je n’eus pas le temps de contempler davantage cette toile singulière : son modèle, en chair et en os, était en train de descendre l’escalier.

— Docteur Watson, je vous présente ma sœur, Lady Barbara Baskerville.

— My God ! laissais-je échapper, quelle ressemblance étonnante, Milady !

Je m’extasiai sur le talent du peintre qui l’avait si bien représentée, ignorant encore que cette toile datait du XVIIIe siècle, et que son modèle était l’ancêtre de la Barbara qui m’accueillait. Celle-ci ne tint pas compte de ma méprise :

— Oui, on me l’a déjà dit. C’est ma bisaïeule, vous savez. Comme vous le voyez, ajouta-t-elle en levant la main droite, je n’ai pas seulement hérité de son prénom, comme toutes les filles aînées de la dynastie, mais aussi de son bijou favori. Le diamant des Baskerville !

— Admirable ! Mais dites-moi, Milady, était-il d’usage, dans la noblesse du Devonshire, de se faire peindre dans le plus simple appareil ?

— Juste ciel, certes non ! Lady Barbara était une personne extraordinaire, qui bravait tous les préjugés. On peut dire qu’elle a laissé un souvenir vivace dans ce comté, n’est-ce pas mon cher frère ?

— Hrrmmm… Le docteur Watson me semble épuisée par son voyage, nous aurons tout le temps d’évoquer plus tard ces vieilles histoires, Barbara.

— Bien, bien, nous nous verrons au dîner, Roddy.

Sur ce, Sir Roderick m’attrapa par le coude et m’emmena jusqu’au premier étage, où il me conduisit jusqu’à la « chambre rose ». Le diligent James y avait déjà déposé mes bagages.

— J’espère que vous trouverez cet endroit confortable, docteur.

— Je vous en prie, appelez-moi Penelope.

— Oh, my God ! je suis charmé. C’est très aimable à vous et je serais honoré si vous m’appeliez Roderick.

— Entendu, Roderick. Maintenant, si vous le voulez bien, je vais prendre une douche, je me sentirai mieux pour le dîner.

— C’est parfait. Désirez-vous que je vous envoie un valet de chambre pour vous aider ?

Fichtre ! Comme il y allait ! Après tout, la proposition, si incongrue fût-elle, n’était pas pour me déplaire. Les mœurs de l’aristocratie avaient du bon. J’acceptais et, cinq minutes plus tard, on frappa à ma porte. Un vieillard voûté fit son entrée.

— Je m’appelle Mortimer, pour vous servir, Madame.

— Eh bien, Mortimer, commencez par me faire couler un bain.

L’homme obéit. Je n’étais pas pour rien l’amie et la collaboratrice de Sherfresh Holmes. Il ne fallait pas être grand détective pour s’apercevoir que la tignasse blanche et les moustaches du vieux serviteur étaient des postiches. Sous son gilet rayé et son pantalon tire-bouchonné, il s’agissait bien de Sir Roderick en personne, venu, je l’aurais parié, jouer les voyeurs et les peloteurs.

Qu’à cela ne tienne ! Le tour m’amusait. Je dirais même plus, il m’émoustillait. Après tout, « Roddy » était fort bel homme et, ne se sachant pas reconnu, il me laissait maîtresse du jeu. Je m’efforçai d’emprunter le ton le plus aristocratique qui fût.

— Et maintenant, Mortimer, venez m’aider à me déshabiller.

À genoux, l’imposteur délaça mes bottines, me déchaussa avec de multiples précautions, puis il se releva, se mit en devoir de déboutonner mon chemisier et de déboucler la ceinture de mon jean. Il passa derrière moi pour me débarrasser respectueusement du chemisier. Ensuite, je sentis ses mains trembler, hésitantes.

Je choisis de le provoquer.

— Eh bien ! Qu’attendez-vous pour me dégrafer ?

Il entreprit alors, très vite, de m’enlever mon soutien-gorge, qu’il déposa avec soin sur le lit. Puis il fit de même avec mon jean, et je me retrouvai en petite culotte. Il gardait les yeux baissés, en me jetant de petits regards en coin du plus haut comique. Jouissant de mon effet, je me dirigeai vers la salle de bains.

Comme il restait sur place, pétrifié, je le rabrouai :

— Eh bien, ne restez pas planté là. J’ai encore besoin de vous.

Devant la baignoire fumante, je le fixai d’un œil effronté :

— Achevez de me déshabiller, Mortimer !

Le faux vieillard s’agenouilla, il allait avancer les mains quand je le stoppai net :

— Je vous interdis cependant d’utiliser vos mains, vous les avez par trop baladeuses.

— Mais, madame !

— Retirez-la moi avec vos dents, nigaud !

Le jeu prenait une allure piquante. J’avais reconnu Sir Roderick, mais lui, se savait-il reconnu ? Pensait-il que je m’amusais aux dépens d’un vieux serviteur (auquel cas il devait me trouver bien perverse) ou bien que je lui faisais des avances, à lui ? Je balançais entre ces deux hypothèses tandis qu’il s’acquittait tant bien que mal de sa tâche ardue, l’élastique de mon petit slip noir entre les dents, ses lèvres tremblantes frôlant mes hanches, mes cuisses, mes mollets – avant d’oser déposer un baiser sur mes pieds.

— Vous êtes bien stylé, Mortimer.

— À votre service, Madame.

— J’y compte bien. Ne bougez pas, j’aurai encore besoin de vous.

Il prit la position impassible du valet tandis que j’entrais dans la baignoire en me déhanchant, tournant sur moi-même pour qu’il ne perde rien de mes fesses, du doux balancement de mes seins, et bien sûr de la touffe luxuriante qui, de l’avis majoritaire de mes amants, constitue mon plus bel attrait caché.

Je m’installai dans la baignoire de cuivre en prenant les poses les plus lascives, de façon à ce que le prétendu « Mortimer » fût sur des charbons ardents. Je me cambrai, faisant ressortir ma poitrine, dardant ses pointes brunes vers le ciel. Suggestive comme une strip-teaseuse de Soho, je me caressai les cuisses. Les yeux mi-clos, feignant d’avoir oublié sa présence, je laissai même ma main s’égarer dans mon entrejambe.

Au bout de quelques minutes, une bosse caractéristique à travers le tissu sombre soulignait la braguette de mon faux valet. Je le regardai droit dans les yeux :

— Mais vous bandez, Mortimer.

— Je… Pardonnez-moi…

— Je ne vous pardonnerai qu’à une condition : que vous m’obéissiez. Débraguettez-vous et sortez ce qui vous sert de queue.

Il s’exécuta. Sans un mot, je détaillai l’engin, qui était de belle taille et de diamètre intéressant. Sa peau était rose comme celle d’un bébé, entrelacée d’un réseau de veines bleutées. Le gland, à demi sorti de sa cachette, me sembla d’un rose plus foncé, et luisant de désir : une goutte translucide perlait déjà au méat.

Je pris le ton le plus désinvolte qui fût pour lui ordonner :

— Branlez-vous.

La verge de Roderick accueillit cet ordre avec un sursaut : aucun doute, je venais d’aiguillonner son désir. Il n’eut pas la moindre hésitation, la saisit à pleine main et, tirant en arrière le prépuce, mit à jour le gland tout entier, museau palpitant et bavant. Puis il le recouvrit en ramenant la main vers l’avant, et recommença ce va-et-vient dix fois, cent fois, et sa face congestionnée me permit de penser que je ne laissais pas le bougre indifférent !

Pour mieux le provoquer, je me caressai d’un doigt nonchalant les pointes des seins, et j’ouvris les cuisses pour qu’il puisse apercevoir, sous ma « forêt noire », un peu de ma chatte rose.

Il était à deux doigts d’exploser. Non sans malignité, je lui intimai de cesser cette obscène activité. Il s’exécuta à regret, mais je le rassurai sans attendre :

— Approchez, Mortimer. J’ai envie de m’amuser avec ce beau joujou.

Je lui pris d’abord le sexe entre le pouce et l’index, m’amusant à promener mes doigts sur son gland glissant de lubrification, à lui taquiner le frein par-dessous. Puis j’empoignai sa queue bandante et lui donnai quelques secousses, tandis que ma main gauche s’introduisait dans sa braguette, atteignant ses couilles avec d’autant plus de facilité que, pour singer sans doute le valet un peu rustre, il ne portait pas de slip sous son pantalon. Je serrai avec chaleur les « deux orphelines », puis leur octroyai un massage à ma façon, sans cesser de branler la bite gonflée à éclater…

Mon patient avait les yeux fixés sur mes seins, qui évoluaient au rythme de mon activité. D’une alerte rotation du buste, je m’arrangeai pour amplifier ces flottements et tremblements lascifs qui ont le don d’exciter les hommes. Ainsi titillé et branlé, le pseudo Mortimer haletait. Je le tirai par la queue pour qu’il s’approche davantage de la baignoire. Ma main gauche s’avança encore, par-dessous les bourses, dans ce recoin obscur et chaud de l’entrecuisse, mais elle n’eut pas le temps de poursuivre plus avant son exploration : un gémissement plus profond de mon masturbé m’avertit que mes efforts allaient très vite, maintenant, être couronnés de succès.

Alors, sans relâcher son étreinte, ma main droite acheva de branler d’un mouvement ample, de la racine au gland, le sexe turgescent, tandis que la gauche, du bout des ongles, stimulait les couilles durcies. Il eut un cri étouffé lorsque son sperme jaillit, comme l’eau d’un tuyau d’arrosage sur lequel on aurait marché avant de la libérer d’un coup.

Trois, quatre, cinq giclées fusèrent, rejoignant l’eau de la baignoire. Son foutre ne se mélangeait pas à l’eau, il formait de longues traînées blanchâtres, des volutes effilochées, semblables à la chevelure blonde de la noyée dans La Nuit du chasseur.

— C’était bon, Roderick ?

Sans aucun doute, mon hôte avait apprécié ma dextérité, il était « groggy », la perruque de travers et la moustache à moitié décollée. Il ne manifesta aucune surprise d’avoir été reconnu, comme si d’ailleurs il s’était attendu d’emblée à cette issue. Cependant, je ne voulais pas perdre l’avantage que j’avais acquis. Je me levai dans la baignoire et gardai un ton autoritaire pour lui commander :

— Ce n’est pas tout cela, mon ami. Qu’attendez-vous pour me savonner ?

Sir Roderick balbutia en essayant de remettre au fourreau sa verge ramollie. Je l’interrompis d’un « Non, non, restez comme vous êtes ! » et, avec quelques « Oh, Penelope ! », il s’arma d’un gant de toilette pour me frotter les épaules et le dos. Je me retournai alors et il se chargea de mon derrière et de mes jambes. Mais il se contentait d’effleurer, comme s’il craignait de m’offenser. Je fis mine de me fâcher :

— Vous êtes paresseux, Roderick. Ne vous contentez pas de me nettoyer les fesses, occupez-vous aussi de la raie qui les sépare ! Allons, mieux que ça, n’ayez pas peur d’aller jusqu’au petit trou.

Enfin, il s’enhardit, et se mit à me savonner l’anus du bout de l’index, que je sentais pointer à travers le gant de toilette.

— Côté face, maintenant !

L’héritier des Baskerville rendit alors à mes seins les honneurs qui leur sont dus. Sous prétexte de toilette, il les caressa du gant, les massa religieusement, les pétrit comme un amant et non comme un serviteur. Il semblait hypnotisé par mes deux globes d’amour, dorlotant leurs bouts, ce qui faisait naître en moi, au plus profond de ma chatte, certains frissons dont je sais à quelles extrémités ils peuvent très vite me conduire. Je l’arrêtais, mais sans rudesse :

— Allons, allons… Descendez, mon ami, on vous attend plus bas…

Sans s’attarder sur mon ventre, l’héritier des Baskerville alla droit à mon pubis, savonna d’abondance ma toison et glissa vers les plis de ma vulve… D’un geste précis, ascendant et descendant, il me mit rapidement dans un état proche de la pâmoison. Je gémissais des « Roderick… c’est si bon… » et, jetant un regard machinal sur sa verge, je remarquai qu’elle avait repris du poil de la bête.

— Vous n’auriez pas dû verser votre semence ainsi, vous auriez pu désaltérer une petite chatte qui a bien soif…

— Chaque chose en son temps, Penny, je m’aperçois qu’elle aime aussi les caresses, n’est-ce pas ? C’est normal, d’ailleurs.

— Oh, c’est que… Vous savez si bien la flatter, la faire ronronner…

Le gant de toilette était tombé, c’est à main nue que Lord Baskerville me branlait maintenant. Introduisant les doigts entre les lèvres de mon sexe, il les massa et, découvrant au creux de celles-ci mon clitoris vibrant de désir, il lui rendit un hommage digital des plus habiles.

Pendant ce temps, je refermai la paume sur la pine dressée, m’y accrochant, m’y agrippant lorsqu’une dernière et diabolique caresse clitoridienne déclencha en moi une vague de jouissance qui envahit tout mon ventre, tout mon corps.

Cet orgasme m’arracha un cri de plaisir animal, qui fit sourire Roderick. Je me penchai vers sa queue, la couvant des yeux. Je me serais volontiers courbée pour y déposer un baiser, mais il y a fort à parier que celui-ci se serait vite transformé en pipe ! Roderick me prit de vitesse et il eut raison : il valait mieux économiser nos forces. Cette nuit, j’aurai tout le temps de le réjouir par l’imbattable sensualité de mes fellations… Il était l’heure de dîner, il fallait descendre. Roderick se changea et me précéda pour sauvegarder les apparences.

Quant à moi, je revêtis des dessous noirs, ma plus belle paire de bas à coutures, et par-dessus tout cela une robe du soir qui me laissait les épaules nues. Puis je rejoignis la société.

***

Autour de la longue table des Baskerville, je fus placée face à Lady Barbara. À ma gauche, présidait l’homme que j’avais branlé dans ma baignoire. Devant lui, un autre homme que j’avais vu se branler à Londres, en lui facilitant quelque peu la tâche : le révérend Courtland. Je fis un effort, en le saluant, pour ne pas lui demander des nouvelles de sa verge : la question eût été inconvenante en présence de Lady Barbara.

Tandis que James servait le saumon d’Écosse, nous priâmes le pasteur de faire un résumé de la situation :

— Les disparitions, dit celui-ci, ont commencé il y a six semaines. Six jeunes filles, entre seize et vingt ans, en ont été les victimes. Mes ouailles vivent désormais dans la terreur et…

J’intervins aussitôt :

— Il est bien dommage, mon révérend, que nous ne soyons pas catholiques…

— Pourquoi, doux Seigneur ?

— Parce que vous auriez entendu ces donzelles en confession et que nous en saurions peut-être davantage aujourd’hui.

— Docteur, les prêtres papistes confessent sans doute, mais ils sont tenus de garder le secret de ce sacrement, leur vie dût-elle en dépendre !

— Vous avez raison, encore que… répondis-je, évasive, en songeant au traitement que ma bouche saurait faire subir à une bite de curé catholique pour lui arracher plus d’un secret de son ministère. Quoi qu’il en soit, savez-vous si les disparues avaient une vie régulière, des amis, des… fiancés, peut-être ?

— Hrrrmmm… Je n’ai aucune raison de penser qu’elles aient eu une vie dissolue.

— Dans quelles circonstances ont-elles disparu ?

— C’est d’autant plus difficile à savoir qu’on n’a pas retrouvé leurs corps. Ah, si seulement il s’agissait de bons crimes crapuleux…

Pendant toute cette conversation, je sentais que Lady Barbara me scrutait avec acuité. Lorsqu’il m’arriva de croiser son regard, j’y décelai quelque chose d’inquisiteur. J’en déduisis qu’elle avait des doutes quant à ce qui s’était passé entre son frère et moi entre l’heure de mon arrivée et celle du dîner, auquel je m’étais présentée avec quelques minutes de retard.

— Vous avez promis, Lady Barbara, de me parler de votre ancêtre… Vous portez le même prénom qu’elle, n’est-ce pas ?

— C’est une tradition chez les Baskerville. La fille aînée est toujours baptisée Barbara. Mais l’altière chasseresse dont vous avez admiré le portrait en tenue d’Ève est, sans conteste, celle qui a laissé le souvenir le plus marquant. C’était une tribade.

Le pasteur Courtland toussa, d’une quinte qui résonna sous la haute voûte. Roderick s’empressa d’enchaîner :

— Ma sœur emploie là un terme obsolète pour vous faire comprendre que sa bisaïeule était lesbienne. Elle s’entourait de femmes et, selon la légende, organisait avec elles des orgies. Il y eut même quelques victimes, et Lady Barbara fut condamnée à finir sa vie entre les murs de ce manoir, sans jamais en sortir. Dans la région, elle a gardé un surnom évocateur : la Chienne des Baskerville !

Le révérend, cette fois, s’étrangla dans sa serviette.

— Voilà, continua Barbara avec un sourire narquois, une histoire de famille que votre ancêtre, le très prude docteur Watson, a pudiquement « oublié » de mentionner quand il a relaté l’anodine aventure qu’il a vécue ici même avec Sherlock Holmes.

— C’est le genre d’anecdotes, approuvai-je, que nos grands-parents victoriens préféraient laisser sous le boisseau.

Il fallut alors raccompagner le malheureux pasteur, qui frisait l’apoplexie. Je m’abstins de la moindre allusion à la petite séance qu’il avait subie dans mon cabinet londonien : je ne voulais pas l’achever.

Nous bûmes le brandy devant l’âtre monumental des Baskerville, puis Barbara se retira avec sa dame de compagnie. Je restai seule avec Roderick. La conversation roula sur l’histoire de la famille, sur ses armoiries et ses traditions, mais je sentais bien qu’il ne tenait qu’à moi que la soirée se terminât entre les draps. Dans ce genre de situations, je suis partisane de ne pas perdre de temps. Je le regardai dans les yeux :

— Milord, vous m’avez fait admirer tout à l’heure votre splendide épée seigneuriale. Il faudra aussi me montrer comment vous savez la manier pour mener à bien vos conquêtes.

— Mon cher docteur, je suis tout prêt à satisfaire votre curiosité… historique ! Suivez-moi, je vous prie, en mon donjon.

***

La chambre du seigneur des Baskerville était immense, tout ornée de bois foncé. Nous y étions à peine entrés que le maître des lieux me saisit par la taille et commença à me peloter les seins. Mais je me dégageai :

— Vous m’avez déjà vue toute nue, Roderick. Cette fois, c’est vous qui allez vous déshabiller. Allons, je veux vous voir à poil dans la minute.

Je dois à mes lecteurs une autre confidence : mes tendances naturelles, en matière de sexe, me portent plutôt à la domination. J’ai toujours eu l’habitude de mener les hommes par le bout du nez, pour ne pas dire par le bout de la queue. C’est d’ailleurs logique, vu la spécialité médicale que j’ai choisie : dans mon cabinet, quand un mâle se déculotte pour me présenter son appendice intime, quand je le soupèse et que je le tripote pour en tirer mon diagnostic, il n’est pas en position de supériorité, c’est le moins qu’on puisse dire.

Pourquoi ceux à qui je fais l’honneur de mon lit auraient-ils droit à plus d’égards ? Dans ces moments-là, c’est moi qui « conduis » : je choisis les positions et je dispose selon mon bon plaisir du corps de mon partenaire. Bien sûr, il y a quelques récalcitrants, quelques machos qui s’imaginent qu’ils sont là pour « me baiser ». Mais je connais la façon de les faire rentrer dans le droit chemin : au bout du compte, c’est moi qui les baise.

Quoi qu’il en soit, Roderick Baskerville n’était pas de ceux-là. Devant mon ton autoritaire, il s’exécuta et se mit nu aussitôt. Je restai à moitié allongée sur le lit, l’œil fixé sur ses attributs virils émergeant d’une touffe de poils noirs en broussaille. Vu sous cet angle, l’homme est si proche de l’animal !

— Veux-tu être mon chien ? Allons, mets-toi à quatre pattes et viens.

Un peu surpris, Roderick cligna des yeux mais je lui lançai un regard glamour à souhait et il obtempéra. Dès lors, je sus que c’était gagné : quand un homme accepte de jouer le jeu à ce point, il va jusqu’au bout.

Il imita donc le chien, s’approcha de moi, me renifla les jambes…

— Bon chien, ça ! Viens ici, saute sur le lit.

Il obéit et s’ébroua, à quatre pattes sur le couvre-lit, les couilles et la pine en bataille. D’une main condescendante, je lui flattai ces organes comme certaines femmes de ma connaissance le font à leur berger allemand, en faisant rouler les testicules entre mes doigts. Il gronda de plaisir.

— Tu aimes ça, hein ? Tu es un bon chien, Baskerville !

Le calembour m’avait échappé et il me fit pouffer de rire, mais Roderick, n’oubliant pas sa condition animale, évita bien entendu de m’imiter. Je me levai, soulevai ma robe, fis glisser mon slip jusqu’à mes pieds et pris position sur le lit, bien calée entre les oreillers, la robe retroussée jusqu’au nombril, les cuisses ouvertes, la vulve offerte.

— Viens, mon chien ! Viens lécher ta maîtresse.

J’adore le cunnilingus, pourvu qu’il soit bien fait. La stimulation de mon clitoris par une langue habile me met dans tous mes états. Outre le plaisir lui-même, il faut avouer qu’avoir entre les cuisses la bouche d’un homme – ou d’une femme ! – procure une satisfaction psychologique qui prend parfois l’intensité de l’exaltation.

Roderick Baskerville, ma foi, ne léchait pas trop mal. Il m’excitait, l’animal ! Au bout de quelques minutes, je lui fis faire un tête à queue de manière à pouvoir, tandis qu’il me faisait du bouche-à-chatte, le récompenser en lui administrant une branlette à ma façon.

En retrouvant sa bite, je constatai avec satisfaction qu’il bandait. Je saisis l’engin et lui donnai quelques secousses, soulignant d’un discours bêtifiant à souhait :

— Voilà un bon chien qui aime bien se faire branler par sa maîtresse… C’est une grosse queue, ça madame… Et voilà deux belles boules pleines de jus pour la maîtresse…

Roderick imitait à la perfection un grondement bestial. Son épaisse bite vibrait dans mes doigts. Mais je ne tenais pas à ce qu’il répandît déjà son foutre.

— Sage, mon chien ! Sage ! N’oublie pas ton devoir, qui est de faire du bien à ta maîtresse.

Le tirant par les cheveux, je l’arrachai à sa besogne bucco-génitale, achevai illico de me déshabiller, ne gardant que mes bas fixés à mon porte-jarretelles, et lui montrai ma poitrine étalée :

— Viens me téter, maintenant.

Je lui donnai le sein, il commença à suçoter.

— Plus fort ! Aspire bien la pointe…

Plus que toute autre, je suis sensible à cette succion : au lit, je ne manque jamais de me faire téter. Au bout de quelques minutes, j’avais le sexe inondé. J’y mis la main droite et me frottai le clitoris, tandis que Roderick passait au deuxième nichon. Il faut croire que la chose lui plaisait autant qu’à moi car, je m’en assurai par une rapide inspection manuelle, il bandait de plus en plus fort : le cercle que je formais avec le pouce et l’index ne parvenait plus à faire le tour de sa queue.

— Allons, chien, c’est le moment ! Je t’autorise à monter ta maîtresse…

Je le pris par la verge et lui montrai le chemin, le guidant comme un paysan guide le taureau jusqu’à la fente de la vache. Je sais certaines de mes amies que cette comparaison révulse. À moi, elle me plaît. Il n’est pas déshonorant d’être une femelle et, quand je fais l’amour, croyez-moi, je le suis pleinement. Je veux être remplie par un mâle, je veux être saillie, c’est le rut !

Roderick était déjà si gluant qu’il s’enfonça en moi sans difficulté. J’aime toujours cette phase initiale de la pénétration, quand je sens pour la première fois le membre de mon partenaire me fourrer jusqu’au fond du con. Ensuite, c’est parfois répétitif, parfois monotone, parfois de plus en plus excitant, mais je ne retrouve jamais l’impression que me procure cette « entrée en matière ».

L’héritier des Baskerville me besogna avec ardeur, sans cesser de me sucer les seins, et c’est ainsi que je connus avec lui mon premier orgasme. Mes doigts se crispèrent, mes ongles s’enfoncèrent dans ses fesses, mes cuisses relevées serrèrent ses hanches comme un étau vivant. C’est avec sa langue autant qu’avec sa queue qu’il m’avait fait jouir.

Très vite, j’eus envie d’un nouveau feu d’artifice. Je le retournai sur le dos et entretint son érection par une rapide branlette. Son sexe était si bien lubrifié que ma main refermée glissa à toute vitesse et frotta d’un même mouvement saccadé la hampe et le gland décalotté, baignant pareillement dans une viscosité transparente.

J’enfourchai alors l’animal : m’installant à califourchon, je me plantai en pleine chatte cette pine dégoulinante. Et je commençai à me trémousser, offrant à un Roderick congestionné l’excitant spectacle de mes lolos bondissant et rebondissant sous l’effet de mes coups de reins. De temps en temps, j’opérai une rotation du bassin qui devait le mettre au supplice, car je lui avais édicté l’interdiction formelle de jouir avant d’en avoir reçu l’autorisation.

À d’autres moments, j’avais pitié et je prenais moi-même un temps de repos en m’asseyant, empalée à fond sur sa bite palpitante. Puis je reprenais le mouvement ascendant et descendant, accélérant ou ralentissant selon mon bon plaisir, poussant des râles bestiaux. Parfois, je faufilais ma main sous moi pour aller lui serrer les couilles. Ou bien je m’occupai de sa poitrine et lui pinçai ses mamelons de plus en plus fort. Tout cela me faisait mouiller comme une fontaine, me donnant l’envie de jouir au moment où son sperme giclerait dans mon vagin. Provocante comme une femelle en chaleur, je me courbais au maximum, écrasant mes seins contre son visage, en lui murmurant à l’oreille :

— Maintenant, je vais te faire jouir avec mon con.

Sans bouger, serrant bien sa queue en moi, j’opérais une série de contractions vaginales bien traîtresses. Je lui arrachais ainsi de vibrants soupirs et sentais son approche irrésistible de l’éjaculation. C’était comme si je le branlais, mais en me servant uniquement des muscles de mon sexe, que j’ai appris à maîtriser depuis mon adolescence. Inutile de vous dire que ces mouvements intimes sont très appréciés des hommes, et aussi très efficaces : il ne faut pas longtemps, dans ces conditions, pour faire jaillir leur foutre.

Ma bouche se posa sur la poitrine de Roderick, mes dents enserrèrent un mamelon, je mordis. Au même instant, je sentis un geyser brûlant au fond de ma chatte. Il avait joui.

Je me désempalai, un filet de sperme s’étira comme un élastique entre ma chatte et son gland poisseux.

— Tu m’as inondée, lui dis-je. Il te restait pas mal de foutre, après ton épanchement dans la baignoire.

Il récupérait peu à peu. J’étais toujours excitée, et comme je n’avais pas envie d’aller jusqu’à la salle de bains pour me purifier la vulve, toujours collante de foutre, je décidai de faire d’une pierre deux coups et d’utiliser la langue dévouée de mon nouvel amant.

— Viens ici, mon chien, viens lécher ta maîtresse !

Il s’acquitta à merveille de ce devoir qu’il m’amuse toujours d’exiger de mes partenaires sexuels, et ce ne fut que le début d’une nuit de débauche durant laquelle je m’attachai à montrer à ce hobereau de province de quels raffinements vicieux était capable une baiseuse de la capitale.

4
Sir Roderick et le droit de cuissage

Le lendemain, je m’éveillai de bonne humeur. Après mes galipettes avec Sir Roderick, j’avais regagné ma chambre pour y prendre un repos bien mérité. Comme toujours quand j’ai bien joui, que j’ai le vagin repu, j’avais dormi comme un bébé.

À neuf heures tapantes, on frappa à ma porte. James m’apportait le petit déjeuner. Je me haussai sur mes oreillers et, comme je dors toujours nue, je laissai ainsi voir mes seins à ce fidèle serviteur. James louchait sur mes appas et, comme je suis pragmatique, je décidai d’utiliser la situation pour l’amadouer.

— Belle paire, n’est-ce pas, mon ami ?

— Mais… Madame !

— Allons, ne vous défendez pas. Si ma poitrine vous plaît, regardez-la donc franchement, ne lui jetez pas de ces regards obliques, j’ai horreur de ce genre de strabisme.

— Excusez-moi, madame.

— Je vous excuse. Rincez-vous l’œil tant que vous voulez, mais pas plus. On touche avec les yeux !

— Madame, je ne me serais pas permis.

— J’en suis sûre, James. Cependant…

Je changeai de sujet à l’improviste.

— Connaissiez-vous l’une des jeunes filles qui ont été enlevées, James ?

— Tout le monde les connaissait, madame.

— Avaient-elles quelque chose en commun ?

— Je ne sais pas, madame.

— Il faut vous encourager ? Eh bien, puisque vous aimez mes seins, si j’en juge à vos yeux de merlan frit, je vous permettrai de les toucher un peu si… vous me dites quelque chose qui fait avancer mon enquête.

Une lueur égrillarde passa aussitôt dans les yeux du majordome guindé.

— Ah, madame… Je pourrais vous dire qu’elles étaient les plus belles petites femelles qu’on ait vu dans ce comté. Des petites garces bien roulées, ah ça oui. J’aurais bien donné dix shillings pour leur foutre la main au cul quand elles venaient au château.

— Ici ? Elles venaient souvent ?

— De temps en temps. Tenez la petite Emily, la fille de la ferme Simpson, elle m’avait tapé dans l’œil celle-là. Chaque fois qu’elle arrivait, avec de ces décolletés ! Autant dire qu’elle se mettait les nichons à l’air, madame.

— Je vois. Elles voulaient plaire à Sir Roderick, n’est-ce pas ?

— Hrrmmm… C’est certain, madame. Vous connaissez sans doute notre vieille coutume : à Baskerville, le seigneur a gardé certains de ses droits ancestraux.

— Cela s’appelle le droit de cuissage et c’est interdit par la loi.

James se tortillait, mal à l’aise, hypnotisé par mes lolos. J’eus l’impression qu’il n’osait pas m’en dire davantage : il savait déjà que j’avais passé plusieurs heures dans le lit de son maître, et ne tenait pas à ce que je lui fasse, à cause de lui, une scène de jalousie. S’il avait su !

— Ne craignez rien, James, nul ne saura rien de ce que vous m’avez dit. Et maintenant, chose promise, chose due. Venez…

Je poussai le plateau du petit-déjeuner et il s’avança.

— Je vous donne trente secondes.

Je cambrai le torse et ses grosses mains calleuses se posèrent sur mes seins, osant à peine les caresser.

— Vous êtes bien timide. Allez-y, ils ne sont pas en sucre.

Il s’enhardit, commença à les pétrir, et je feignis de gémir :

— Hmmm… James… Avez-vous fait cela à une de ces gamines ?

— Oh oui, madame, à la petite Jenny, elle avait quinze ans mais… Dieu me pardonne… des mamelles aussi grosses que celles de ma Kathleen.

— Vous étiez amoureux d’elle, n’est-ce pas ?

— Oh, madame ! Je vous jure que je n’ai rien fait… Je ne suis pour rien dans sa disparition… Hélas, la pauvre enfant, si mignonne avec ses taches de rousseur là, partout.

— Elle suçait bien ?

Comme frappé par la foudre, James s’arrêta et se recula de trois pas. Il semblait paralysé par ma provocation volontaire.

— Madame, je vous demande la permission de me retirer.

— Allons donc, vous n’avez pas épuisé votre temps de pelotage, mon bon James. Et je serais même prête à vous concéder une petite « rallonge » si d’aventure…

Trois coups frappés à la porte de chêne m’interrompirent mal à propos. James reprit à la seconde sa raideur (je ne parle pas ici de l’état supposé de sa virilité, mais de son allure d’excellent serviteur stylé) et, tandis que je remontais les draps sur ma poitrine, il introduisit un Sir Roderick cérémonieux :

— Chère Docteur, avez-vous bien dormi ?

— Merci, Roderick, et vous ?

Après le tutoiement libertin de la nuit dernière, Lord Baskerville était revenu au « vous », et je compris que je devais en faire autant. Cependant James avait refermé la lourde porte derrière lui, et Roderick s’était avancé à mon chevet, lorgnant autant qu’il le pouvait par l’entrebâillement du drap.

— J’ai rêvé, ma chère, à ces deux obus-là…

Il eut tôt fait de les dégager pour les gratifier avec passion du même hommage que ce rustre de James venait de leur rendre, ce qui me fit sourire en moi-même et se réchauffer ma vulve encore anesthésiée de sommeil.

— Eh bien, sir Roderick, qui est médecin ici ? C’est à moi de vous ausculter…

Il ne se fit pas prier, se déboutonna sans attendre, sortit sa verge que je m’amusai à titiller deux minutes avant de l’entraîner sous les draps, sans lui laisser le loisir de se déshabiller.

— Venez, il est excellent pour la forme de tirer un coup avant le breakfast, vous devez savoir cela ?

Discipline hygiénique ou non, j’ai toujours apprécié, après une longue nuit de stupre, cette courte baise matinale qui en ravive le souvenir, les goûts et les odeurs, et me met de bonne humeur pour toute la journée.

J’encourageai mon hôte à éjaculer sans attendre, puis il me quitta, je me levai et me préparai pour le petit-déjeuner.

J’eus soin de revêtir une tenue campagnarde, sachant que la journée serait longue et rude. Je descendis le monumental escalier de Baskerville Hall. J’étais en pleine forme, le vagin rassasié et l’appétit ouvert.

En descendant le grand escalier, d’instinct, je me figeai devant l’immense portrait de « La Chienne des Baskerville ». La virtuosité du peintre avait su rendre le velouté de la peau et mettre dans l’œil de son modèle une étincelle de luxure qui, malgré mon état de satiété sexuelle, me troubla une fois encore.

— Elle est belle, n’est-ce pas ?

Je n’avais pas remarqué, me suivant en silence, la silhouette altière de Lady Barbara.

— Très belle.

La sœur de Roderick eut un geste inattendu : elle me prit par le bras.

— Vous savez, je lui ressemble… de partout.

— Rien de surprenant à cela. Vous savez, il nous est aisé, à nous autres médecins, de deviner la morphologie de nos patients avant de les voir nus.

— Et… ça vous excite ?

Barbara avait prononcé ces mots à mi-voix, en me serrant un peu plus fort le bras. Je tentai de détourner la conversation vers l’esthétique, tendant la main vers la peinture :

— La nudité féminine ne laisse personne indifférent.

Mais elle, me regardant dans les yeux :

— Je suis sûre que, vous aussi, vous avez un corps splendide.

L’instant d’après, Lady Barbara avait repris un air qui ne laissait rien soupçonner de la légèreté de ses propos. Le breakfast était servi, nous y retrouvâmes Miss Constance, la dame de compagnie de la châtelaine, qui servit le thé du matin avec circonspection, en me jetant d’incessants coups d’œil soupçonneux.

Constance était une petite brune qui devait avoir dans les vingt-deux, vingt-trois ans, moulée dans une robe noire assez stricte mais qui mettait en valeur, surtout quand elle se courbait pour saisir quelque chose sur la table, une croupe appétissante.

Je me fis in petto un raisonnement qui n’eût pas déplu à Sherfresh : à coup sûr, ce libidineux de Roderick avait dû lui mettre la main au cul sans se gêner, mais je doutais qu’elle fût passée dans son lit. Les fines allusions de Barbara n’avaient fait que confirmer mon intuition première : l’héritière des Baskerville était lesbienne, à l’instar de son ancêtre, et je ne pensais pas qu’elle eût choisi une suivante qui ne partageât pas son inclination.

Sir Roderick ne me laissa pas rêvasser davantage :

— Chère Miss Watson, tout est préparé aujourd’hui pour les besoins de votre enquête. J’ai fait atteler la vieille calèche familiale. Ce sera tout de même mieux que d’utiliser ma Jaguar. Il faut savoir goûter le charme suranné de notre village et de ses habitants, n’est-ce pas ?

À ce moment, semblant démentir les propos nostalgiques de mon hôte, retentit un crissement de pneus sur le gravier de la cour d’honneur. Une estafette de la poste stoppa devant le perron, et bientôt une télégraphiste aux yeux bleus et aux boucles blondes sous sa casquette remettait un pli à Sir Roderick, qui étouffa un juron.

— Du Diable si…

Il me tendit la dépêche, qui était ainsi rédigée :

« MON CHER COUSIN – DE RETOUR DU CONTINENT, AURAI LE PLAISIR D’ÊTRE PARMI VOUS DÈS DEMAIN – NE DÉRANGEZ RIEN POUR MOI – ANASTASIA CLUMPERDICK, NÉE BASKERVILLE. »

— Vous ne semblez guère ravi de cette visite.

— Ma foi, il n’y a guère de quoi pavoiser. Je comptais me consacrer tout à vous et à l’enquête, et nous allons devoir compter avec cette inconnue…

— Mais c’est une de vos parentes.

— Parlons-en, intervint Barbara. C’est probablement une cousine au dix-huitième degré d’une branche collatérale. Oui, il y avait sans doute une Anastasia, mais j’ignorais qu’elle s’était mariée et qu’elle vivait sur le continent !

— Bah, reprit Roderick, autant dire la vérité au docteur : nous n’avons guère de relation avec la vaste famille des Baskerville, qui a toujours été offusquée par notre réputation sulfureuse, et qui se comporte comme si nous n’existions pas.

— Ne te tourmente pas pour cela, conclut Barbara, je m’occuperai de tout en ce qui concerne cette Clumperdick.

— Merci, ma chère sœur.

***

La visite du village fut ponctuée de commentaires de Sir Roderick, avisant telle ou telle petite paysanne et soulignant crûment ses talents cachés. Ce ne furent que des « Voici une des meilleures suceuses du comté » et autres « Celle-ci est très bonne en levrette » qui vinrent à bout de ma patience lorsque, ayant fait halte au pub local, il fit un commentaire sur la rousse serveuse qui venait de prendre notre commande :

— Celle-ci s’appelle Jennifer… Si vous voyiez sa touffe, chère amie, une véritable forêt en flammes.

— Je croyais, dis-je en écartant la main qu’il venait de poser sur mon genou, que le droit de cuissage était une pratique abolie.

— Je le voudrais bien, croyez-moi, ma chère Penny, car c’est plutôt une corvée qu’autre chose pour le seigneur de ce village. Mais ces gens sont tellement traditionalistes !

— Racontez-moi donc. Comment procèdent-ils ?

— C’est très simple, quand une fille a atteint l’âge de la puberté, ses parents me l’envoient au manoir. Je la reçois dans ma chambre, je lui fais découvrir ses seins et, pourvu qu’elle soit bien formée, je la fais mettre nue.

— Et si elle est encore plate ?

— Je la renvoie chez elle en lui disant de revenir un an plus tard. Sinon, je commence par tester ses capacités de suceuse : la plupart sont terriblement maladroites, ce n’est pas toujours un agrément croyez-moi, mais il y a aussi d’heureuses surprises ! Et ensuite, ma foi, il faut bien que je la saute.

— Vous êtes un pervers, un vieux dégoûtant !

— Détrompez-vous, il y a peu de plaisir à prendre avec ces petites paysannes. Si je le fais, c’est par souci de la tâche pédagogique qui m’incombe en tant que seigneur de Baskerville. C’est à moi de donner à ces adolescentes l’éducation sexuelle qui leur sera nécessaire à la veille de leur mariage. Je leur apprends à bien sucer, ce sera tout bénéfice pour leur futur fiancé. Je leur enseigne des postures variées, faute de quoi leur malheureux mari en serait réduit, pendant toute leur vie à les enfiler dans la position du missionnaire. Je leur inculque aussi quelques notions utiles pour la contraception : la technique de la branlette espagnole, pour celles qui ont une poitrine généreuse, et pour toutes la position sodomite. Il convient de les déniaiser non seulement par le con, mais aussi par le cul.

— Hmmm… Et je suis bien placée pour savoir que vous savez y faire, gredin !

— À votre service, ma chère Penelope.

La jeune Jennifer nous apporta nos bières. Elle eut une façon de se pencher en avant en murmurant un langoureux « Voici, Mylord » qui ne trompait pas : elle s’arrangeait pour offrir à mon compagnon un bel angle de vision sur son décolleté, ses deux seins bien gonflés et constellés de taches de son.

— Ce qui m’amuse, dis-je dès que la petite gourgandine se fût éloignée, c’est la tête que feraient vos mignonnes vassales si elles avaient pu vous voir la nuit dernière, en chien obscène, soumis à tous les caprices de sa maîtresse.

— Ma chère, il est naturel de s’adapter à la situation. Je ne vois pas en quoi vous auriez encore besoin d’être initiée. Vous êtes une femme indépendante, exigeante, en droit d’imposer sa loi aux hommes, qui doivent s’estimer heureux d’être, par vous, traités en chiens.

— Vous y étiez très convaincant, Baskerville. On eût dit que vous n’aviez fait que ça toute votre vie : ramper, vous prosterner et lécher les pieds de votre maîtresse.

Roderick rougit très légèrement à cette remarque, car j’avais pris un malin plaisir à la formuler sans baisser la voix, moi non plus, même si je savais fort bien que personne n’avait pu m’entendre dans le pub aux trois quarts vide.

— Taisez-vous, by Jove. Pour tout vous dire, Watson, j’attendais une femme comme vous ! C’est vrai, le dressage des jeunes pouliches a des charmes limités… J’aime votre arrogance et vos mœurs… « modernes ».

— Ne me dites pas qu’il n’existe aucune femme de… mon « genre » dans la région. Nous ne sommes plus au Moyen Âge ! Avec votre position, votre nom, vous avez dû avoir des liaisons.

Sir Roderick s’assombrit.

— Justement, non, pas vraiment… Il y a des années que…

J’aurais pourtant juré, à en juger par la spontanéité de son comportement avec moi, que le nobliau était accoutumé aux jeux érotiques qui avaient été les nôtres la nuit précédente. Mais ses paroles sibyllines laissaient entendre qu’il avait vécu une passion. Je me gardai bien de l’interroger plus avant.

Reprenant le collier de l’enquête, nous nous rendîmes aussitôt chez le révérend Courtland. Une adolescente aux longs cheveux blonds et au visage fin nous ouvrit la porte du presbytère. La grâce de sa silhouette et l’éclat de son regard me frappèrent aussitôt : depuis mon arrivée à Baskerville, cette jeune personne était la plus jolie créature que j’aie rencontrée. Le pasteur nous la présenta.

— Mon aînée, Eileen !

… et la belle enfant disparut.

— J’espère que vous la surveillez bien, Révérend, s’enquit Roderick.

— Vous pensez, Mylord ! Eileen n’a que quatorze ans, mais en général on lui en donne au moins seize. Dieu soit loué, elle est d’une sagesse exemplaire, rien à craindre pour elle !

***

Nous procédâmes avec le pasteur à une mise au point générale qui n’avait que le mérite de constater l’impasse où nous nous trouvions. Je passerai ici sur les détails sans intérêt d’une enquête de routine, sur les hypothèses sans suite et les déductions vaines qui nous occupèrent. Car un événement nouveau nous attendait au manoir. Lorsque notre calèche réintégra la cour d’honneur, ce fut pour y trouver une antique guimbarde arrêtée au bas du perron.

Nous nous précipitâmes dans le hall, où James nous accueillit avec des moulinets de sémaphore et un rictus de désolation. Dans le grand salon, en compagnie de Barbara, nous attendait un personnage extraordinaire. La cousine Anastasia était une caricature ambulante, une aristocrate extravagante, affublée de nippes victoriennes aux tons criards, truffées de dentelle jaunie, arborant une sorte de bonnet archaïque, d’où émergeait un visage chiffonné aux traits outranciers, avec un nez interminable supportant une paire de besicles et un menton en galoche encombré de longs poils noirs. Avec ça, une silhouette clownesque, la poitrine caoutchouteuse tombant sur l’estomac, les hanches et la croupe pachydermiques. Mais surtout, je faillis éclater de rire dès qu’elle se mit à parler d’une voix de rogomme, avec une diction phénoménale qui vrombissait sur les « r » comme un moteur essoufflé.

Anastasia avait voulu, disait-elle, revoir ce cher vieux Devonshire, et ce manoir qu’elle avait connu quand elle était petite fille (quel genre de petite fille avait-elle été ! je n’osais y songer…), et accessoirement poursuivre quelques recherches d’archéologue amateur dans la bibliothèque des Baskerville, qui passait à ses yeux pour une des plus riches du royaume.

5
Une nuit entre femmes

Le dîner, en la tonitruante présence d’Anastasia, fut loin d’être ennuyeux. La singulière personne nous régala d’histoires pittoresques. Elle avait tout vu, tout lu, tout entendu. Horripilante et irrésistible à la fois, elle tint la vedette pendant toute la soirée, face à un Roderick éberlué qui ne pipait mot.

Pour ma part, j’étais assise à côté de Lady Barbara. Au milieu des agapes, quelle ne fut pas ma surprise de sentir un pied qui se posait sur le mien et s’y appuyait. Le geste me sembla quelque peu incongru de la part de Roderick, avec qui j’avais forniqué comme une bacchante une bonne partie de la nuit précédente, mais je m’aperçus très vite que la chose était matériellement impossible : Lord Baskerville me faisait face et la largeur de la table était telle qu’il aurait fallu que sa jambe fût deux fois plus longue pour m’atteindre.

Je réalisai alors qu’il s’agissait de ma voisine, Barbara elle-même. Lorsque vinrent les desserts, c’est sa main qui, sous la table, vint se poser sur mon genou et sur ma cuisse, me donnant des pressions de plus en plus prononcées.

Tandis que la cousine Anastasia entraînait Roderick vers les fauteuils Chesterfield qui cernaient l’âtre monumental, Barbara me prit par le bras, de ce geste que je lui connaissais déjà :

— Penelope, je voudrais vous montrer quelque chose… Vous venez ?

Un bref salut à la compagnie, et nous montâmes ensemble le grand escalier ; passant sous le portrait de la châtelaine dévêtue, je ne pus m’empêcher de me dire que j’allais bientôt avoir sous les yeux un spectacle identique à celui du tableau.

De fait, Barbara me mena jusque dans sa chambre où, refermant la porte sur nous, elle approcha son visage du mien et passa au tutoiement :

— Tu es belle, fit-elle en pressant ses lèvres contre les miennes.

— Voyons, Milady… protestai-je avec mollesse.

— Allons, tu en as envie autant que moi…

Elle insinua sa langue dans ma bouche, elle était chaude et un petit peu râpeuse. Je me mis à la sucer en respirant son capiteux parfum, puis c’est elle qui aspira la mienne avec force et but ma salive avec un murmure de plaisir. S’écartant d’un pas de moi, elle me saisit par le col de mon chemisier, qu’elle ouvrit en tirant d’un coup, de toutes ses forces, ce qui en fit sauter les trois premiers boutons et découvrit ma gorge et le haut de mes seins. Ma poitrine reposait dans un soutien-gorge bleu roi de style pigeonnant, et sans doute Lady Barbara la trouva-t-elle à son goût puisqu’elle la dévora aussitôt de baisers avides, ses doigts se frayant un chemin entre ma peau et la dentelle en direction des mamelons… Je lui facilitai la tâche en dégrafant moi-même le soutien-gorge, permettant à mes voluptueux nichons de s’épanouir sous les caresses de la châtelaine.

Barbara était d’une impatience frénétique. En répétant des « Je te veux… » impératifs, elle me déshabilla en deux temps trois mouvements et nous nous retrouvâmes allongées sur le grand lit à baldaquin. Je n’avais plus que ma petite culotte et, les mains croisées devant mes seins à l’instar de la Française Brigitte Bardot sur une célèbre photographie, j’admirais sans réserve la beauté de mon hôtesse en guêpière écarlate et bas noirs.

Quoique je sois davantage portée sur les hommes, et sans avoir de tendance lesbienne à proprement parler, il m’est arrivé d’expérimenter l’amour au féminin. Depuis les attouchements de vacances avec une cousine adolescente jusqu’à une folle passion d’un trimestre vécue, vers mes seize ans, dans le dortoir mal surveillé d’un pensionnat de jeunes filles, j’ai pris goût à ces caresses. Je sais me débrouiller, au lit, avec une personne de mon propre sexe.

Cela dit, je n’en fais pas une habitude, et si j’avais déjà pressenti une ambiguïté dans le regard de Barbara, je m’attendais à tout et j’y étais prête pour le bénéfice exclusif de mon enquête !

Par ailleurs, j’ai toujours été sensible à la plastique féminine. Et il faut avouer que Lady Baskerville avait un corps de déesse, qui ne le cédait en rien, à en croire la monumentale peinture du grand escalier, à celui de son aïeule.

La ressemblance ne se bornait pas là. Il y avait dans son regard un je-ne-sais-quoi d’impérieux que le peintre avait su restituer avec une sorte de génie. Elle le confirma d’ailleurs aussitôt en pointant le bout pointu de son bottillon vers l’ultime sous-vêtement que j’avais gardé.

— Allons, ma belle, à poil ! Dépêche-toi…

Je ne suis pas une mère-la-pudeur, loin de là, et je n’aurais pas hésité à m’exposer nue, même si ma partenaire ne l’était pas encore. Mais le langage provocateur de celle-ci n’était pas de nature à m’inciter à la docilité. Je me contentai de sourire avec un air de défi tranquille.

Je ne sais d’où Lady Barbara l’avait sortie, mais soudain elle eut à la main une fine cravache, dont elle tapotait avec impatience la soie noire du couvre-lit.

— Je n’aime pas qu’on abuse de ma patience.

Ses yeux noirs et profonds, d’une dureté accentuée par le maquillage sombre, me fixaient comme ils devaient le faire à l’endroit d’un animal qu’elle aurait voulu mater. Comme je ne semblais pas la prendre trop au sérieux, elle eut un frémissement des narines et se rua sur moi, le bras levé. À petits coups brefs et précis, elle me cingla les cuisses. On sentait une certaine habitude, et ma peau fine commença très vite à me brûler tandis que je tentai d’esquiver les coups.

Mais tout de même, je n’étais pas venue à Baskerville pour me livrer à des pratiques sadomasos ! Je me rebiffai aussitôt et saisit avec fermeté le poignet de Barbara. Étonnée de ma réaction, sans doute parce que nul (ou nulle) ne lui résistait d’ordinaire, elle voulut reprendre le dessus mais je profitai de l’effet de surprise en lui tordant le bras, assez pour lui faire lâcher prise. Certes, Barbara était une sportive accomplie qui serait venue à bout de beaucoup d’autres, mais il se fait que je pratique avec assiduité les arts martiaux, et je n’avais pas la moindre intention de me laisser faire.

Elle était assez intelligente pour s’en rendre compte rapidement, aussi elle lâcha la cravache et éclata de rire.

— J’aurais dû m’en douter ! fit-elle en déguisant son éventuel dépit. Tu n’es pas de celles qu’on a à sa botte.

Je repensai à mes jeux de la nuit précédente avec son frère, mais j’eus la discrétion de n’en rien dévoiler. Je décidai de tutoyer Barbara.

— Tu n’as pas l’habitude qu’on te résiste, dirait-on.

— C’est un fait, se contenta-t-elle de répondre avec un sourire ironique qui en disait long.

Je m’allongeai mollement sur le ventre.

— Eh bien, je t’ai coupé ton envie ? Tu ne veux plus de moi ?

— Au contraire, dit Barbara en promenant sa bouche sur mon dos, sur mes reins cambrés et, à travers le frêle rempart du slip de soie, sur la double proéminence de mes fesses.

— Je veux bien que tu me l’enlèves, dis-je, la tête fourrée dans un oreiller.

Je la sentis qui me dénudait, faisant glisser la petite culotte le long de mes jambes et parcourant d’une langue fureteuse la zone qu’elle venait de mettre à nu, le dôme de mon cul offert et la tiède dépression de sa raie. Puis elle cessa tout contact ; je sus qu’elle s’était un peu éloignée du lit. Quelques secondes plus tard, c’était une Lady Barbara complètement nue qui m’enlaçait, écrasant sa bouche contre la mienne, pétrissant mes seins et mon ventre, agrippant ma touffe et me branlant sans façon le clitoris. Avec cette jeune femme, je comprenais tout le sens du verbe dévorer quand il s’applique aux jeux de l’amour. Et c’est très vite ma chatte qui fit les frais de cet appétit boulimique.

Elle colla sa bouche à ma vulve, me la léchant avec ardeur, en venant se placer tête-bêche au-dessus de moi, présentant à deux doigts de mon visage sa fente odorante de brune, aux plis bistres déjà dégoulinants de jouissance. Il m’était dans cette position impossible de me dérober et je dus rendre à cette chatte l’hommage qu’elle rendait à la mienne. Nous nous suçâmes ainsi avec avidité.

Relâchant un instant mon baiser, je trempai un doigt délicat entre les lèvres glissantes de sa vulve, enfilant en douceur le con brûlant de Barbara, puis je le plaçai entre ses fesses, bien au fond, à l’orée de l’étoile brune… Sans trop de ménagement, j’entrepris de pénétrer l’anus aristocratique de mon amante tout en retournant gober son clitoris qui bandait de plaisir. Je poussai un petit râle étouffé car, à cet instant précis, Lady Barbara avait planté un index vainqueur dans mon propre petit orifice. Nous nous trémoussâmes ainsi dans la symétrie d’un double cunnilingus frénétique, buvant chacune le jus du con de l’autre et nous branlant mutuellement le trou du cul.

Sans doute Barbara était-elle plus jouisseuse que moi, et plus accoutumée à cette façon de faire, car ce fut elle qui explosa, avec un gémissement guttural, et s’effondra sur moi, ses seins s’écrasant sur mon ventre, ses cuisses nerveuses et musclées enserrant ma tête, avec des soubresauts de femelle comblée.

***

Un peu plus tard, nous étions affalées toutes deux. Barbara avait allumé un cigare qui répandait des effluves musqués. Elle s’était adossée dans le creux de mon épaule, et je caressais son sein droit.

— Tu m’as bien fait jouir, tu es une sacrée baiseuse, me complimenta-t-elle.

Mais lorsque j’ébauchai une question sur les hommes, elle détourna la conversation par une pirouette :

— Non, tu vois, je suis une tribade comme mon arrière-grand-mère… Mmm… Penelope, tu es insatiable…

Je lui triturais le mamelon qui s’était dressé sous ma caresse et Barbara se retourna vers moi, me palpant le ventre et la touffe. Une griffure me fit sursauter, elle s’en excusa aussitôt : c’était le diamant de son médius qui m’avait écorchée près du nombril… Elle posa aussitôt ses lèvres sur la bénigne égratignure, en léchant et en aspirant son léger saignement… Après quoi elle plongea à nouveau les doigts entre les lèvres de ma vulve humide.

— Pardonne-moi, je n’ai pas l’habitude de coucher avec des femmes comme toi, aussi je ne pense qu’à mon plaisir. Tu as le droit de jouir, toi aussi, ajouta-t-elle en brandissant une clochette d’argent.

Dans la minute qui suivit, la porte s’ouvrit, livrant passage à Miss Constance, la demoiselle de compagnie de Lady Baskerville. Elle était vêtue d’un long peignoir sombre avec, à la hauteur de la poitrine, les armes de la seigneurie.

Avec une pointe d’agacement, Lady Barbara lui fit signe de se débarrasser de ce lourd vêtement. Constance obéit. Sans être aussi sculpturale que sa maîtresse, elle me surprit par sa beauté : sous le peignoir, elle ne portait que des bas à élastique qui lui arrivaient à mi-cuisse, et un corset de cuir fin qui lui serrait la taille. Au-dessus, deux seins plutôt menus, en comparaison des nôtres, mais d’une fermeté aérodynamique, avec des bouts très bruns et très pointus. Au-dessous, les poils de son pubis étaient taillés en triangle aigu surmontant deux longues cuisses fuselées. Sans poser d’autres questions, elle vint nous rejoindre sur le lit, où d’un claquement de doigts Lady Barbara lui désigna sa tâche : en l’occurrence, un hommage buccal à ma chatte mouillée.

Miss Constance s’accroupit entre mes cuisses et, après avoir écarté avec respect les lèvres frémissantes de mon sexe, y posa la bouche. Sa langue chaude et glissante débusqua mon clitoris qui se dressa sous sa caresse.

— Mmm… Elle sait y faire, la coquine, reconnus-je à l’intention de Barbara, qui daigna sourire.

— Si Constance est entrée à mon service, c’est qu’elle est une bonne suceuse de chatte. Du moins quand elle s’applique bien, fit-elle en fronçant le sourcil. Comment la trouves-tu ?

— Super… avouai-je en écartant les cuisses pour permettre à Constance de me lécher bien profond.

— Tant mieux pour elle… Sinon, son joli cul ferait connaissance avec ceci !

Barbara avait de nouveau saisi sa cravache et décrivait des arcs de cercle en l’air, produisant un sifflement sourd. Comme si, n’ayant pu l’utiliser contre moi, elle avait été d’autant plus impatiente de s’en servir. Aussitôt, je sentis la langue de Constance activer le mouvement, ses lèvres goulues aspirer mon bouton qui avait pris des dimensions notables.

La jeune suivante était sensible à la menace : sous la férule de Barbara, elle avait dû goûter du cravachage plus souvent qu’à son tour. Lady Baskerville, avec qui j’avais été capable de jouer sur un pied d’égalité, avait un tempérament de dominatrice confirmée – ce qui ne devait pas être commode si on était son inférieure.

Quelque peu gênée par le risque que Miss Constance encourait si elle ne me donnait pas toute satisfaction, je m’arrangeai pour détourner la conversation. J’en profitai pour poser quelques questions à Barbara concernant les petites paysannes disparues. Les connaissait-elle ? De vue, certaines, mais elle ne fréquentait guère les villageoises, my dear ! Pensait-elle que ces adolescentes fussent mortes ? Et dans ce cas, où pourrait-on découvrir leurs cadavres ?

L’opinion de Barbara était claire et désinvolte : ce n’étaient que des fugues, ces petites grues étaient parties à la ville, pour l’instant elles devaient faire le trottoir pour le compte du maquereau qui les avait séduites, et de toute façon elle s’en fichait comme des sermons du pasteur Courtland.

Lady Baskerville secoua la cendre de son cigare au moment où je poussai un petit cri, arraché par un coup de langue particulièrement bien ajusté de ma suceuse zélée. La situation était quand même bizarre, quand j’y repense : moi, médecin de Londres, envoyée ici par Sherfresh Holmes, me retrouvant au lit avec la maîtresse des lieux, toutes deux à poil, conversant comme si de rien n’était alors que j’étais en train de me faire lécher la vulve par une jeune gouine experte…

Voyant que j’approchais de la jouissance, Barbara consentit à m’y aider en s’occupant des bouts durcis de mes seins. Elle inclina le buste pour prendre l’un d’entre eux dans sa bouche, ayant deviné sans que je lui en fisse confidence à quel point j’affectionnais ce tétage. Le résultat ne se fit pas attendre : je me mis à trembler de tout mon corps, une vague de chaleur fourmillante me submergea. Les langues habiles des deux lesbiennes, aidées de leurs doigts, me conduisirent à un violent orgasme qui me laissa pantelante.

Je n’avais pas eu le temps de récupérer que Lady Barbara, sans doute excitée à nouveau par ce que nous venions de faire, requit pour son propre compte les talents de Miss Constance. Sans pouvoir prendre le temps de souffler, celle-ci dut passer aussitôt de mon con à celui de sa maîtresse, et c’est ainsi, en rouvrant l’œil, que je la vis, prosternée entre les cuisses de Barbara, lui léchant la chatte d’une langue vibrionnante.

Quand j’eus repris mes esprits, je ne pus faire moins que d’embrasser Lady Baskerville. Nos bouches se mêlèrent tandis que je soupesais ses seins de marbre, que j’en excitais les mamelons à coups de petits pincements, et que l’infatigable Constance poursuivait son service lingual.

Mais cette fois Barbara, ayant déjà joui un peu plus tôt, ne parvint plus aussi vite au plaisir. Aussi reprit-elle sa cravache et, sous un prétexte anodin, s’apprêta-t-elle à en user :

— Tu n’es pas très appliquée, cette nuit, Connie… Tu ne sais plus me faire jouir ? Je te conseille de faire mieux, sinon il va t’en cuire…

Les fesses bombées de Miss Constance étaient bien cambrées et sans défense, dans leur nudité qu’encadraient son corset et ses bas. C’est vrai qu’elles semblaient appeler la caresse, les claques ou la morsure de la cravache, au choix de sa Milady. Et c’est à peine si je la vis frissonner sous la menace, qui était peut-être pour elle une promesse.

D’ailleurs Lady Barbara n’attendit pas davantage pour mettre son projet à exécution. Visant avec précision le postérieur offert, elle le cingla à petits coups réguliers, comme un cavalier harcèle sa monture afin qu’elle accélère sa course…

Je ne perdais pas une miette de ce spectacle, songeant que ces jeux-là devaient être monnaie courante pour les deux femmes. À mesure que la scène se poursuivait, Lady Barbara semblait de plus en plus excitée, et cette excitation se traduisait par une ardeur supplémentaire dans la fustigation de Miss Constance. Les fesses de la demoiselle de compagnie devenaient rose vif sous les coups de cravache, mais elle parvenait à ne pas se plaindre, continuant à donner de la langue avec ardeur entre les cuisses écartées de la châtelaine.

Mon regard croisa celui de Barbara, qui restait lucide malgré tout. Elle cessa alors de frapper et eut ce geste inattendu de me tendre l’instrument de correction.

— Tiens, Penelope, tu veux essayer ?

Je compris aussitôt ce qu’elle attendait de moi. Le derrière déjà échauffé de la pauvre Constance se tortillait sous mes yeux comme s’il s’impatientait en attendant les prochains coups. J’exprimai cependant mes scrupules.

— C’est que… Je n’ai pas l’habitude de…

— Allons, allons ! Ne me dis pas que tu ne l’as jamais fait, je ne te croirais pas. Je commence à me fatiguer le poignet, moi. Et puis j’en ai envie, un point c’est tout.

Je levai le bras, j’hésitai encore :

— Mais… Combien dois-je… ?

— Tu la cravaches tant qu’elle ne m’a pas fait jouir, c’est facile… Vas-y, et ne faiblis pas !

Le dôme fendu, presque rubicond, s’épanouissait sous mes yeux. Mue par mon instinct, j’y appliquai d’abord une grande claque à la main. Et d’un seul coup, j’eus une irrésistible envie de frapper.

La cravache claqua et je sentis Constance frémir sous sa morsure. Cette réaction, sans doute involontaire, m’encouragea à donner le deuxième coup, puis le troisième. La sensibilité de ma victime me donnait le sentiment exaltant du pouvoir que j’exerçais sur elle. Elle était à ma merci, ce qui me communiqua une sorte d’ivresse.

Lady Barbara fermait les yeux parfois sous les coups de langue qui titillaient son clitoris turgescent, mais elle les rouvrait aussitôt, m’observant avec une sorte de jubilation. Je crois que j’eus alors la révélation du véritable sadisme : cette femme était capable de jouir d’autant plus qu’on faisait souffrir sous ses yeux celle qui lui prodiguait une caresse intime.

Lorsqu’elle murmura « Plus fort… plus fort… », je ne sus pas à qui elle s’adressait et, dans l’expectative, je redoublai mes coups. Je cravachai en cadence la croupe désormais écarlate de Constance qui, de sa langue docile, léchait de plus belle en soupirant et en gémissant de douleur. Le tout avait mis Lady Barbara dans un état d’excitation extraordinaire, qu’elle accroissait encore en pinçant elle-même les pointes de ses propres seins…

Enfin, elle se cabra avec un cri rauque, attirant d’une poigne de fer la tête de Constance, dont la bouche s’écrasa contre sa chatte. Entrouvrant les lèvres, elle m’implora du regard et je compris que je devais l’embrasser. Nos langues s’unirent à nouveau avec fougue ; elle aspira ma salive tandis que les vagues de l’orgasme retombaient lentement. Admirative malgré moi de ce tempérament de feu, j’enlaçai la descendante des Baskerville tandis que Constance entourait de ses bras les hanches de sa maîtresse, reposant la joue contre son ventre.

Barbara lui caressait les cheveux avec une sorte d’affection, et lui exprima sa satisfaction.

— Alors, petite garce, tu attends ta récompense ? C’est vrai que tu y as droit, tu n’as pas encore joui, toi. Va me chercher le numéro 2.

Obéissante, Miss Constance se releva et se dirigea vers une splendide commode Chippendale. Du tiroir supérieur, elle tira un objet noirâtre que je ne discernai pas bien tout d’abord. Mais dès qu’elle revint vers nous, je vis qu’il avait la forme d’une bite en érection, avec un gland bien dessiné au bout d’une verge au profil incurvé, et une paire de couilles grosses comme des boules de billard. Le tout était attaché à un système de sangles encadrant une solide ceinture de cuir.

Lady Barbara se leva et Miss Constance, à genoux devant elle, se mit en devoir d’arrimer autour de sa taille cet étrange harnachement. Deux sangles élastiques, passant dans l’entrecuisse de la châtelaine, remontaient par-derrière jusqu’à la ceinture. Constance régla toutes les boucles et bientôt sa maîtresse fut équipée.

Le sexe factice pointait en l’air et avant toute chose Miss Constance, restant agenouillée, le prit entre ses lèvres. Pour une lesbienne, by Jove ! elle s’y prenait plutôt bien, gratifiant la fausse pine d’une fellation très salivante. Barbara daigna sourire devant mon air interloqué :

— Vois-tu, Penelope, la petite salope a intérêt à bien me lubrifier. Ce ne sera que plus facile ensuite…

Il ne fallait pas être experte pour deviner ce qui allait se passer. Miss Constance fut très vite à quatre pattes, cuisses écartées et vulve offerte… Barbara, derrière elle, plaça l’olisbos à l’orée de sa fente d’abricot mûr.

L’objet était glissant de salive, si bien qu’elle s’enfila très vite jusqu’à la garde dans la chatte déjà mouillée de Connie, qu’elle saisit avec fermeté par les hanches. Une fois encore, le caractère passionné de mon hôtesse se donna libre cours. Les allées et venues se firent de plus en plus rapides, arrachant à Constance des râles et des cris dont il était impossible de démêler la part de plaisir et la part de douleur. De la main droite, Barbara la fessa en même temps à grandes claques sonores, puis elle lui attrapa une poignée de cheveux qu’elle tira vers elle comme les rênes d’une cavalière, obligeant Miss Constance a relever le menton et à recevoir encore plus profond en elle les coups de boutoir du piston qui lui comblait le con.

Lady Barbara m’appela alors à la rescousse, désignant la cravache abandonnée sur le couvre-lit. Désirait-elle en outre cingler la pauvre Constance, ou me demander de le faire pour elle ? Non, je m’étais méprise. C’est elle-même qui voulait être cravachée en baisant sa suivante. Ma foi, je n’allais pas me priver ! Je me mis en position derrière elle et, sans perdre une seconde en contemplation esthétique, je m’attaquai au dos svelte, à la chute de reins impeccable, aux fesses charnues et aux cuisses musculeuses de Lady Barbara Baskerville.

Je répartis d’abord mes cinglades sur les différentes zones de cette peau veloutée et presque cuivrée, mais l’expérience que j’avais déjà acquise aux dépens de Constance m’incita à réserver un traitement particulier à la croupe aristocratique. Les halètements de Barbara redoublèrent quand je me mis à lui cravacher les fesses en précipitant petit à petit le mouvement.

Cette vigoureuse correction se propageait sans doute jusque dans la chatte de Constance, qui commença à geindre à fendre l’âme, d’autant plus que sa maîtresse, lui ayant saisi les seins par dessous, les malaxait, les triturait et tirait sur les mamelons comme si elle avait voulu les allonger…

Enfin les deux jeunes femmes s’effondrèrent l’une sur l’autre dans un dernier long râle amoureux. Miss Constance ne semblait pas en vouloir à Barbara de tout ce qu’elle lui avait infligé, bien au contraire : elle la regardait avec une expression extatique d’adoration sans réserve.

Ah, il s’en passait de belles au château des Baskerville ! me dis-je tandis que Lady Barbara allumait un nouveau cigare à la flamme d’une bougie que lui tendait Constance. Nous devisâmes encore une bonne partie de la nuit, puis je prétextai un état de fatigue avancé pour me retirer.

Je me rhabillai, aidée par une Constance qui avait décidément tous les talents, et je quittai les deux lesbiennes qui, langoureuses, m’embrassèrent encore une fois sur la bouche. Elles étaient insatiables !

Je rejoignis ma chambre et m’apprêtai à me mettre au lit, quand je remarquai sur mon oreiller une feuille de papier pliée en quatre. Un message ? Qui donc voulait ainsi communiquer avec moi ? Je n’en sus pas davantage en prenant connaissance du billet : il était anonyme. Il ne comportait que cinq mots : « Méfiez-vous de Lady Barbara. »

6
L’initiation d’Eileen

Je passai une bonne partie de la nuit à tenter de deviner qui était l’auteur de cet avertissement. Qui avait pu pénétrer dans ma chambre ? La domesticité ne semblait pas en cause, et par ailleurs les fenêtres à guillotine du château étaient hermétiques. On n’entrait pas à Baskerville Mansion comme dans un moulin…

Alors ? Certainement pas cette folle d’Anastasia Clumperdick. Restait Sir Roderick… C’était évident, Lord Baskerville s’était rendu compte que j’avais passé une bonne partie de la nuit dans les appartements de sa sœur. Il était probable qu’il en avait éprouvé une vive jalousie, car il avait escompté renouveler avec moi quelques galipettes. Mais pourquoi diable m’en aviser par un subterfuge aussi rocambolesque ?

J’imaginai fort bien que Roderick, frustré de ne m’avoir pas baisée cette nuit, ait voulu me mettre en garde en m’avertissant des mœurs spéciales de Barbara, qu’il ne pouvait bien sûr ignorer. Mais il pouvait m’en faire la confidence de vive voix. Alors ? Quoi qu’il en soit mon enquête piétinait. Je n’étais tout de même pas venue dans ce trou perdu pour m’envoyer en l’air et partager les divertissements sadomasos d’une héritière adepte de Lesbos…

Je m’endormis sur cette forte pensée. Le lendemain matin, je rejoignis la salle à manger pour le breakfast un peu tard. J’y retrouvais Roderick et la fameuse Anastasia, déjà intarissable à cette heure matinale. La singulière bonne femme me fixa à travers ses besicles, me demandant d’une façon insistante si j’avais passé une bonne nuit. En revanche, Roderick sembla s’intéresser fort peu à moi. Quelque chose le tracassait, sans doute. Je l’attaquai à demi-mot, à propos du message nocturne :

— Vous aimez le mystère, Mylord ?

— Ne croyez pas cela, docteur, j’ai horreur du mystère, du secret, des énigmes de toutes sortes. Ne me confondez pas avec mes ancêtres ni avec… d’autres membres de ma famille. Je suis un homme moderne, de mon époque, et je ne supporte pas les relents d’obscurantisme qui…

Il semblait sincère, et Anastasia l’interrompit :

— Comment peut-on ignorrrer cerrrtains événements qui échappent à notre entendement de pauvrrres humains ? Votrre rrrationalisme, mon cherrr Rrroderrick, et vous aussi docteurrr Watson, est un vérrritable aveuglement !

À ce moment, James vint dire quelques mots à l’oreille de Roderick qui s’éclipsa. J’écoutai sans les entendre les divagations d’Anastasia, que Lady Barbara ignorait superbement en conversant exclusivement avec Constance, qui ne semblait pas trop gênée par les meurtrissures de ses fesses endolories et se tenait bien droite aux côtés de sa Milady.

Un peu plus tard, ce fut mon tour d’être sollicitée par James, qui me transmit ce billet :

« Prière de me rejoindre immédiatement au gymnase.

R. »

Je suivis le serviteur qui me guida dans le dédale des couloirs et, arrivé devant une haute porte, s’effaça pour me laisser entrer dans le gymnase J’y trouvai Roderick dans un état de fébrilité que je ne lui connaissais pas. Il n’était pas seul. Au fond de la grande salle, j’aperçus la silhouette d’une adolescente, debout, immobile.

— Regardez donc qui s’est présentée à moi ce matin, Penelope. La fille du pasteur !

C’était bien Eileen, l’adorable blondinette que j’avais entrevue chez le révérend Courtland. Le vermillon de sa bouche en cœur, son petit nez retroussé et ses yeux noirs sous ses longs cheveux de paille composaient la physionomie la plus délicieuse qui fût.

— Mais que diable cette mignonne est-elle venue faire ici ? Vous a-t-elle fait des révélations, Mylord ?

Le châtelain m’entraîna un peu à l’écart de façon à ce que la jeune Eileen ne pût nous entendre.

— Vous n’y êtes pas, ma chère. Elle vient pour son… « apprentissage »… ce dont je vous entretenais hier.

— Quoi ?

J’étais abasourdie. Comment ! Le pasteur, cet homme de Dieu, avait sacrifié lui aussi à l’archaïque et odieuse coutume ? Il envoyait cette enfant à peine nubile se faire déflorer par le seigneur comme une petite paysanne illettrée ?

— Justement non, me détrompa Roderick. Eileen m’a fait jurer que le pasteur ne saurait jamais rien de sa venue au château. C’est autre chose, mais… j’aimerais qu’elle vous l’explique elle-même.

Je m’approchai de la jeune beauté. Elle me sembla plus pure encore dans le rayon du soleil matinal qui filtrait à travers l’ogive effilée d’un vitrail.

— Eh bien, Eileen ? Dis-moi tout.

— Oh, madame, je vous en prie, ne répétez rien à mon père, car…

— Tu peux dire « Docteur », l’interrompit Roderick.

Elle renifla en reprenant :

— Voilà, Docteur, je suis… je suis amoureuse de Thomas Bradley.

— Thomas Bradley ?

— Oui, fit Roderick, d’un geste de la main, un gamin du village. C’est le fils du constable, d’ailleurs, un brave type. Elle aurait pu tomber plus mal.

— J’imagine que tu plais aux garçons ? dis-je en caressant la joue d’Eileen, qui était douce et pâle, à l’encontre des paysannes rougeaudes de la contrée. Ce… Thomas ne doit pas être le premier ?

— Je vous assure, Docteur. C’est le premier qui…

La douce Eileen se mordit les lèvres. Elle s’était trahie et nous avions compris qu’elle avait couché avec son coquin.

— Tu n’es donc pas si innocente, persifla Sir Roderick. Nous allons en avoir le cœur net, le docteur va t’examiner. Allons, déshabille-toi, retire toutes tes nippes.

Je jetai un coup d’œil vers la porte, et il s’en aperçut :

— James a refermé la porte à clé selon mes instructions. Nous ne serons pas dérangés.

Il s’installa dans un fauteuil de merisier au dossier sculpté, observant la petite qui commençait à se déboutonner. De fait, le spectacle était ravissant. Les rayons du soleil auréolaient la chevelure de l’adolescente et jouaient sur sa chair, qui nous apparut bientôt. Elle tomba sa chemisette, elle ne portait rien dessous. Une habitude campagnarde, probablement. Il faut dire que ses jeunes seins de quatorze ans étaient délicieux, galbés à merveille.

— Jolie nymphe, non ? remarqua Roderick.

Elle n’avait plus que sa culotte de fin coton blanc et semblait hésiter à s’en débarrasser. Lord Baskerville lui conseilla de ne pas faire sa mijaurée, puisque après tout elle avait déjà exhibé son intimité, ne serait-ce qu’au bénéfice du nommé Thomas Bradley !

Eileen s’exécuta et nous apparut toute nue. Un vrai bijou, un petit Botticelli.

— Ce serait dommage de laisser à un péquenot inculte l’exclusivité de ce morceau de choix, commenta Lord Baskerville. Mais auparavant, chère amie, voudriez-vous l’examiner ? Vous voyez ce que je veux dire, n’est-ce pas…

Je fis étendre Miss Courtland sur une sorte de matelas de mousse qui devait servir à je ne sais quels exercices sportifs, et lui demandai d’écarter les cuisses. Elle obéit et, sous une très légère touffe pileuse, apparut une vulve d’un joli rose saumon, avec une fente bien droite qui était encore celle d’une petite fille.

Pourtant, Eileen avait connu les joies de l’amour : un simple toucher vaginal me suffit pour rendre mon verdict.

— Elle n’est plus vierge, dis-je en me retournant vers Roderick.

Il avait sorti son sexe en me regardant faire et commençait à se branler. Il ne parut pas le moins du monde contrarié de ma « révélation ».

— La tâche n’en sera que plus aisée, fit-il. Mais d’abord, écoutez-la, Docteur. Elle va vous expliquer pourquoi elle est venue ici.

Eileen se releva et s’accroupit en tailleur.

— Comme je l’ai déjà dit à Mylord, ce n’est pas mon père qui m’envoie, c’est moi qui ai décidé de venir vous trouver. Les filles du village, enfin celles qui sont déjà venues au château, parlent souvent de leur initiation… Alors, voilà, je voudrais apprendre tout ce qui peut faire plaisir à un homme.

— Comment ! Ne le sais-tu pas encore ? Le docteur a été formel : le jeune Tom t’a déjà « honorée ».

Eileen rougit.

— Justement, Mylord… J’ai… une peur affreuse de tomber enceinte. Si mon père apprenait cela… Plutôt mourir !

— Ne t’affole pas, petite sotte. Il suffit d’inciter ton ami à verser sa semence ailleurs que dans ton vagin. Voyons cela.

Roderick s’approcha d’elle, la verge sortie de sa braguette béante. Il tapota l’adolescente sur l’épaule et la fit mettre à genoux. On eût dit la petite sirène de Copenhague. Il commença à caresser le corps juvénile et, se tournant vers moi :

— Ne voulez-vous pas y goûter, Penelope ?

J’avoue que j’étais attirée malgré moi par la tendre chair de cette gamine. Puisque j’en avais envie, et qu’après tout elle était là pour ça, je ne me gênai pas. Je frôlai son dos soyeux et posai les mains sur ses hanches doucement incurvées, puis je plaquai mes paumes sur le double dôme rebondi de ses fesses duvetées. Elle avait le cul élastique et ferme, perché sur de longues cuisses, et je ne me privai pas de le malaxer et d’en éprouver l’agréable volume.

Mes folies saphiques de la nuit m’avaient-elles transformée en lesbienne ? Toujours est-il que je pris tant de plaisir à peloter cette enfant-femme qu’une onde de chaleur se propagea en moi. Je commençai à me déshabiller.

Roderick, de son côté, s’était approché d’Eileen assez pour que sa bite dressée soit à la hauteur de son visage.

— Branler et sucer, voici les deux secrets pour satisfaire ton futur époux en évitant de te faire féconder. C’est une technique, mais aussi un art.

En disant ces mots, il disposait les doigts de la jeune fille autour de la hampe de sa verge seigneuriale. Comme elle allait se mettre d’emblée à la masturber, il l’arrêta afin de lui expliquer toutes les agaceries qu’il convenait de prodiguer au membre mâle afin de le mettre dans l’état le plus favorable à la volupté : les frôlements, les attouchements, les serrements, les pincements, le tout accompagnant le progressif retroussement du prépuce, sans oublier les attentions continuelles dont devaient bénéficier les couilles…

Tandis que la petite Eileen s’appliquait, en tirant la langue, sur ces indispensables travaux pratiques, je me retrouvai en slip et soutien-gorge, vision qui eut le don d’augmenter l’excitation du châtelain. Allons ! Au point où j’en étais, autant aller jusqu’au bout et me mettre à poil.

J’enlaçai alors Eileen et posai ma bouche sur la sienne. Elle me rendit mon baiser et la fraîcheur de sa langue encore enfantine m’enchanta le palais. Cette jeune orpheline se pressa contre ma poitrine avec une telle tendresse que j’en fus émue, songeant à quel point l’amour d’une mère devait lui manquer.

Je l’encourageai du geste à me téter les seins, ce qu’elle fit avec une douceur attentive, arrondissant sa jolie bouche autour de mes mamelons dont l’érectilité se manifesta aussitôt. Les grands yeux noirs d’Eileen s’emplirent d’une surprise mêlée de satisfaction, et je n’eus pas à lui exprimer mon désir pour qu’elle passe la langue et m’en flatte les aréoles. Sans doute avait-elle dû dormir de temps en temps avec une cousine ou une copine, car je sentis une certaine habitude chez elle… Le contraste entre mes gros bouts durcis et cette langue minuscule n’en était que plus excitant, et je n’y tins plus : je mis la main à la chatte de cette petite.

J’allai droit au but. Elle tressaillit quand mon index s’inséra dans sa fente, dont les lèvres s’entrouvrirent sous ma pression. Je ne fus guère étonnée de la trouver humide et brûlante, et c’était si agréable que j’y enfonçai un doigt amoureux, après avoir été médical.

Elle continuait à me sucer les seins en les pressant entre ses mains comme un nourrisson. J’en avais presque oublié la présence de Roderick, qui en avait profité pour se déshabiller, quand je vis sa bite en pleine érection surgir par-dessus l’épaule d’Eileen et venir lui caresser la joue. Son gland mauve et luisant était déjà décalotté et baveux de sécrétions : je compris qu’il avait commencé à se masturber en nous regardant nous étreindre sur ce matelas de mousse. Il lui fallait maintenant autre chose, en l’occurrence la bouche de l’adolescente. Moi-même, non sans regret, je détournai celle-ci de mes seins, afin qu’elle rende hommage à cette virilité brandie.

Hésitante, Eileen posa ses lèvres fermées au bout du sexe dressé. Roderick semblait s’impatienter :

— Allons, fit-il, montre comment tu suces.

Elle prit la verge dans sa jolie main et leva les yeux, avec un sourire un peu anxieux, comme un élève à la veille de passer un examen. Puis, elle ouvrit la bouche en « O » et, sans tergiverser davantage, engloutit à moitié la queue de lord Baskerville.

Eileen n’était pas timide et mettait tout son cœur dans cette fellation pourtant imparfaite. Elle suçait cette bite comme s’il se fût agi d’un sucre d’orge. Je voyais bien que ce va-et-vient appliqué ne transportait pas d’aise le propriétaire de la verge en question.

— Non, ma douce, lui dis-je en prenant sa place pour une courte leçon de travaux pratiques. Si tu t’y prends ainsi, ton cher Thomas n’est pas près de mourir de plaisir dans ta bouche !

Je me mis en devoir de prodiguer à la pine de Roderick une pipe inventive, sensuelle et vicieuse à souhait, entrecoupée de commentaires destinés à mon élève :

— Tu vois, il faut que tu utilises ta langue comme tes lèvres. Tout à l’heure, tu m’as prouvé que tu savais plutôt bien embrasser. Procède donc de la même manière quand un homme te permet de lui offrir cette caresse intime…

Je repassai le « flambeau », si j’ose dire, à l’adolescente émoustillée. Cette fois, elle avait compris la leçon à la perfection, et elle sut si bien s’y prendre qu’au bout de quelques instants Roderick gémissait de volupté.

Pour améliorer encore la prestation de mon apprentie, je lui pris la main pour la placer sous les bourses velues. Elle comprit très vite qu’une palpation appropriée des couilles, avec fellation simultanée, accroissait l’efficacité de celle-ci.

Quant à moi, pour ne pas rester inactive, je m’accroupis dans le dos d’Eileen et caressai sa douce peau. J’éprouvai la plénitude et la fermeté de ses jeunes seins, dont je stimulai les pointes pendant qu’elle suçait de plus belle l’engin de Roderick, en lui chuchotant des encouragements à l’oreille.

— Voilà, ma belle… Voilà ce que tu dois faire à ton Thomas… Et si tu le fais jaillir dans ta gorge, au moins ne cours-tu aucun risque de tomber enceinte…

Lord Baskerville grognait de plaisir et je le sentais à deux doigts de se répandre dans la bouche accueillante de la fille du pasteur. J’encerclai moi-même de deux doigts la base de sa verge, pressant du pouce par-dessous, ce qui a pour effet de retarder une éjaculation imminente. La leçon n’était pas achevée, et il fallait qu’il restât d’attaque pour la suite des événements.

Je proposai de passer à autre chose et, après un ultime jeu de langue qui s’acheva en baiser respectueux sur le gland rubicond du châtelain, la petite Eileen suspendit cette superbe pipe.

Profitant des installations du gymnase, nous l’installâmes sur un cheval d’arçon, les cuisses bien écartées grâce à des anneaux suspendus à un système de cordes et de poulies. Sa petite chatte était ainsi exhibée en toute impudeur, dévoilant le minuscule bouton rose du clitoris. Je ne pus m’empêcher d’y mettre la bouche.

Aussitôt, Eileen tressaillit si fort que je lui demandai si tout allait bien.

— Je… Je ne savais pas qu’on pouvait…

Je compris que c’était la première fois. Le jeune Tom Bradley avait bien des choses à apprendre !

— Il faudra lui dire de te le faire… Comme ceci… Comme cela…

Je ponctuai de la sorte chacun de mes coups de langue lorsque Roderick m’arrêta, afin de prendre ma place.

— À mon tour, Penelope. Il ne s’agit pas de donner à cette enfant de mauvaises habitudes qui ne seraient pas de sa condition…

Je souris en moi-même en songeant que Roderick ne croyait peut-être pas si bien dire, si j’en jugeais par les habitantes du château, Barbara et Constance… La morgue du seigneur des Baskerville dénotait un esprit de classe dont il m’amuserait fort qu’il se trouvât démenti !

Pourquoi eût-il fallu que la petite Eileen ne connût pas l’amour au féminin afin de mieux satisfaire un rustre d’époux ? Pendant que Roderick se penchait entre les jambes de l’adolescente, j’en profitai pour refaire avec elle un peu de bouche-à-bouche. Nos langues se mélangèrent, mais soudain sa respiration se fit plus rapide, elle se mit à haleter. Un simple coup d’œil m’en fit comprendre la cause : Roderick s’était relevé et, debout, les mains agrippées aux chevilles d’Eileen, l’avait enfilée. Sa bite glissait vélocement dans le con juvénile. Eileen, les yeux clos, rosissait à vue d’œil et gémissait de plus en plus fort.

Je contournai le couple pour me placer derrière Roderick, dont les fesses raidies marquaient le mouvement de va-et-vient. Ses couilles bringuebalaient comme des grelots, et j’eus une soudaine envie de les peloter : je les pris à pleine main, les pressai à la base puis les griffai du bout de mes ongles fins. Lord Baskerville eut un cri de jouissance et recula d’un coup. Ouf ! J’avais craint qu’il ne se laissât aller dans le vagin d’Eileen, ce qui eût pu avoir des conséquences fâcheuses.

Je m’en ouvris à lui à mi-voix et Lord Baskerville en fut presque offusqué.

— Pour qui me prenez-vous, ma chère ? J’aurais bien garde de peupler mes terres de petits bâtards qui m’étoufferaient plus tard sous leurs exigences… Et d’ailleurs, il me faut bien me réserver pour la touche finale et, dirais-je, le couronnement de ce cours particulier.

Il gratifia d’une grande claque les cuisses rondes de l’adolescente :

— Allons, retourne-toi, petite garce.

Les jambes hors des anneaux, Eileen se mit à plat ventre, ses seins écrasés contre le cheval d’arçon. Nous lui ajoutâmes un coussin sous les fesses, de sorte qu’elle présentât à la pine de Roderick sa fente entrouverte mais aussi la fleur bistre de son orifice anal.

C’est là qu’il la toucha du bout du doigt :

— Tu n’as jamais été prise par ici, n’est-ce pas ?

— Non, Mylord.

— Eh bien, nous allons procéder au dépucelage. Ma queue est encore dégoulinante de ta mouille, petite vicieuse, elle est peut-être assez lubrifiée pour te sodomiser ainsi. Mais comme tu es encore très étroite…

Son index était entré cependant dans le cul d’Eileen.

— … nous allons utiliser une crème miraculeuse dont tu apprendras l’usage à ton fiancé. Penny, please, pourriez-vous me passer le tube qui se trouve dans la poche droite de ma veste.

Lord Baskerville avait tout prévu, c’était de la bonne vieille vaseline. À sa demande, j’en enduisis sa bite sur toute sa longueur, et je préparai aussi l’anus de l’adolescente que je « fourrai » consciencieusement du doigt pour que cette défloration ne lui fût pas trop pénible. Après quoi, je guidai moi-même le gland de Roderick vers sa cible, cette étoile obscure encore inviolée.

Nous avions pris tant de précautions qu’il glissa plusieurs fois en dehors avant l’intromission. Je pris la main de la petite Eileen et lui caressai la joue en lui prodiguant maints conseils d’usage : qu’elle se décontracte, qu’elle se laisse aller, qu’elle s’ouvre comme une fleur enfin, pour le plaisir de son vainqueur.

Bientôt, elle avait accueilli jusqu’à la garde la queue de Lord Baskerville. Celui-ci semblait ravi : il commença à aller et venir dans le rectum à peine sacrifié de l’adolescente. Il prit Eileen par les hanches pour mieux ajuster son tir et pour l’enculer le plus profond possible. Lorsqu’il accéléra le mouvement, je me dis qu’il y allait peut-être un peu fort, pourtant sa victime ne se plaignait pas. Les bras serrés autour du cheval d’arçon, elle se laissait prendre. Je la voyais ébranlée par les coups de boutoir de Roderick qui, bientôt, se mit à lui claquer les fesses en cadence, comme un cavalier qui chauffe sa monture.

Eileen se mit à gémir, puis à crier, sans qu’on pût deviner si c’était de douleur ou de plaisir. J’avais eu la même impression la nuit précédente, lorsque Barbara avait baisé Constance. De plus en plus agité, Roderick suait et soufflait en cette cavalcade digne d’un rodéo frénétique… Il fessait la malheureuse de plus en plus fort et, soudain, poussa une sorte de hennissement. La course folle stoppa net. Je compris que, pour la première fois de sa vie, Eileen venait de recevoir un jet de semence mâle au fond de son rectum.

7
Surprenante trouvaille d’Anastasia Clumperdick

Quelques minutes plus tard, nous étions rhabillés tous trois, et Eileen prit congé avec une touchante révérence. Lord Baskerville la retint et, sortant une bourse de velours rouge contenant quelques souverains d’argent, la lui tendit :

— Ceci arrondira un jour ta dot, ma chère enfant. Et si d’autres problèmes se présentent, tu viendras me trouver.

Lorsqu’elle s’en fut allée, Roderick me confia qu’en effet, il n’était pas rare que certaines reviennent après leur mariage.

— Il m’arrive d’accepter de leur donner encore quelques leçons d’amour.

— Sans doute n’ont-elles pas toutes un mari aussi bien monté que toi, Roddy !

Je plaisantais mais déjà je l’écoutais d’une oreille distraite. Un détail, que j’ai fait exprès d’omettre dans mon récit, m’avait profondément troublée dans toute cette scène. Il me revenait maintenant d’une manière lancinante. Lorsque la queue bandante de Roderick avait pénétré l’anus de l’adolescente, lorsqu’elle avait glissé dans cette tendre chair secrète, il avait murmuré quelque chose, j’en étais certaine. Quelque chose qui lui avait échappé comme un aveu. Je n’étais pas sûre d’avoir bien compris, ce n’était peut-être qu’un borborygme, auquel je cherchais un autre sens, mais sans en trouver. Il fallait donc admettre que je ne m’étais pas trompée, et qu’au moment d’enculer cette gamine, Lord Baskerville avait prononcé le prénom de sa propre sœur : « Bar…bar…aaa. »

Je m’efforçai de détacher mes pensées de cette obsession. Il voyait bien que je n’écoutais pas ce qu’il débitait lorsque nous traversâmes le hall du château. C’est alors qu’une voix bien connue me héla :

— Docteurrrr… Où étiez-vous donc passée ?

Anastasia Clumperdick, brandissant ses besicles et une liasse de vieux papiers, m’entraîna sans plus de façons vers la bibliothèque.

— Je vous l’enlève, mon cherrr cousin.

— Qu’à cela ne tienne, j’ai quelques problèmes d’intendance à régler. Nous nous reverrons au déjeuner.

— Trrrès bien, trrès bien…

Cette folle d’Anastasia agitait les bras comme des sémaphores et traînait derrière elle les pans d’une lourde robe de velours alourdie de fanfreluches. Elle m’entraîna vers la bibliothèque tandis que je pestai en silence. Pourquoi diable la vieille folle avait-elle jeté son dévolu sur moi, qui ne faisais même pas partie de la famille, et pourquoi devais-je subir le flot de ses discours abracadabrants ?

Je ne pouvais pas me douter que cet incroyable personnage allait apporter ce matin-là un élément nouveau à mon enquête.

— Savez-vous, mon cherrr Docteurrrr Watson, que ce château possède une singularité architecturale extraordinaire ?

Des plans dépliés et de gros registres étaient étalés, au centre de la vaste pièce, sur une large table de chêne massif.

— Je ne suis pas orfèvre en la matière, avouai-je in petto à Mrs Clumperdick.

— Vous pourrrriez cependant constater qu’il manque à cet édifice une parrrt essentielle…

— Puis-je vous demander laquelle ?

— Hrrrmmm…

Baissant soudain la voix :

— Où crrroyez-vous que la « Chienne des Baskerville » commettait ses forfaits ?

— Ma foi, je ne m’étais jamais interrogée sur cette grave question. Cet édifice est assez vaste et…

— Ma chèrrre, je me suis rrrenseignée. Cette scabrrreuse histoirrre a nourrri toute une littérrraturrre. Et tous les rrrécits mentionnent une vaste crrrypte où se célébrrraient les orrrgies crrriminelles de Lady Barrbarrrra ! Orrrr…

Anastasia baissa la voix.

— Orrrr j’ai visité le château sous toutes ses couturrres. Il n’y a pas de crrrrypte. Pas même de cellier ni de cave pour conserver les vins du continent. Dis-parrr-rue !

— C’est étrange. Vous devriez questionner Sir Roderick à ce sujet. Il apporterait à coup sûr une réponse rationnelle.

— Vous pensez bien que je l’ai interrrrogé. Vous crrroyez peut-être que l’autrrre soirrr je lui parrrlais de la chasse aux papillons ?

— Et sa réponse ne vous a pas satisfaite ?

— Au contrrrairrre. Il a prrrétendu que la crrrypte, rrrappelant de si horrribles souvenirrrs, avait été comblée à la fin du XVIIIe siècle et que toutes ses issues avaient été murrrées. Orrr j’ai étudié de trrrès prrrès l’arrrchitecturrre de ce bâtiment. Il devrrrait subsister des trrraces de ces issues condamnées. Je n’en ai trouvé aucune.

Les extravagances de la vieille folle commençaient à me taper sur les nerfs. Que diable, j’avais du pain sur la planche, une enquête qui n’en finissait pas, et j’étais forcée d’écouter ses élucubrations, débitées de sa voix de crécelle.

Par chance, on frappa à la porte à cet instant précis. Je ne sais pourquoi j’eus aussitôt l’impression que notre conversation avait été épiée. En tout cas, c’est Miss Constance qui apparut :

— Mesdames, vous êtes attendues pour le déjeuner.

Une contrariété évidente empourpra la physionomie de Mrs Clumperdick. Quant à Connie, elle me jeta un regard noir. Sans doute parce que j’avais pris trop d’importance à ses yeux auprès de Lady Barbara ? Les humeurs des lesbiennes sont si imprévisibles…

Le déjeuner fut vite expédié, en l’absence de Sir Roderick. Ses « affaires » avaient dû le retenir plus longtemps que prévu. Anastasia nous épargna ses habituelles devinettes architecturales et je n’en fus pas trop étonnée. Lady Barbara, qui me scrutait avec une insistance éhontée, me déshabillant des yeux, avait l’air exaspéré par sa parente.

Celle-ci m’entraîna, sitôt après, vers ses appartements. Un cabinet de travail attenait à la chambre étroite qu’elle occupait dans la tour crénelée du château.

Je tentai de prétexter mes obligation professionnelles : il me fallait me rendre au village cet après-midi, et y chercher de nouveaux indices, bien hypothétiques mais enfin…

— Je n’en ai que pourrr cinq minutes, mon enfant.

Elle s’était assise devant un secrétaire encombré de paperasses en désordre.

— Je vais vous fairrre un aveu, Docteurrr… Je n’ai pas la moindre confiance en notrrre hôtesse et en son étrrrange dame de compagnie. Et je veux absolument vous mettrrre en garrrde…

Ce fut comme une illumination.

— My goodness ! Le message ! J’en suis sûre maintenant… C’était vous… « Méfiez-vous de Lady Barbara… »

— Vous avez mis du temps à le comprrrendrrre… Je me demande ce que dirait votrre ami le soi-disant grrrand détective.

— Et… Qu’est-ce qui vous fait croire que… ?

— Tout cela est lié, le secrrret des enlèvements, la crrrypte disparrrue, et la malédiction hérrréditairre des Baskerrrville…

Une agitation inouïe s’était emparée de mon interlocutrice. Fébrile, elle fouillait les documents disposés sur le secrétaire dans une anarchie indescriptible, et soudain en extirpa une seringue.

— Cette solution à sept pourcents ne me suffit plus. Écoutez-moi, Watson, il me manque l’essentiel…

La voix d’Anastasia avait changé, elle avait perdu d’un seul coup son accent insolite, et cette seringue… Et dans un grand bruissement de froufrous, la fausse Anastasia souleva ses jupes !

— Goddam, Watson ! Vous ne comprenez donc pas ?

Là ! Entre les jupons, les dentelles défraîchies, énorme, droite et rigide comme un obélisque, se dressait une pine que je reconnus d’un coup d’œil, en même temps que la voix plus du tout déguisée de son propriétaire. C’était la queue, dans toute la splendeur de son érection, de mon ami Sherfresh Holmes.

Éberluée, je m’écriai :

— Holmes !

— Pour l’amour du ciel, Watson, n’ameutez pas tout le château et ses environs. Taisez-vous… et sucez !

Je m’agenouillai entre les genoux du grand détective, pris sa bite entre mes doigts et ouvris la bouche pour l’accueillir.

Inutile de préciser que je déployai tout mon talent pour tailler à mon ami une pipe impériale. J’étais à la fois émue de le retrouver, de sentir entre mes lèvres et sur ma langue la forme unique de son gland, d’apprécier entre mes paumes la dureté, la sveltesse et la longueur de la hampe, mais en outre consciente que de ma technique fellatoire dépendait aujourd’hui la résolution d’une des plus redoutables énigmes que mon ami ait eu à affronter.

Sans doute mise en condition par les derniers événements, et surtout par les nuits agitées que je venais de vivre, je me laissai aller à un déchaînement de sensualité auquel je n’avais pas accoutumé mon ami.

Jamais ma bouche ne fut plus gourmande, jamais ma langue ne fut plus lascive, jamais ma salive ne fut plus généreuse à faire glisser le membre d’Holmes de la commissure de mes lèvres jusqu’à mes amygdales, l’aspirant sans relâche et stimulant en même temps les testicules ovoïdes que j’avais mis à l’air libre. Et jamais, sans doute, n’ai-je si bien ressenti, à mesure que progressait ma succion, le mécanisme cérébral qui l’accompagnait et menait mon ami vers la lumière attendue.

Aussi est-ce avec enthousiasme qu’au bout de sept ou huit minutes je sentis se dénouer un spasme violent qui projeta dans ma gorge plusieurs giclées d’un sperme chaud et épais. Et quelle satisfaction, tandis que j’ingurgitais le tout, de l’entendre enfin lancer un sonore « Goddam, but of course !… »

— Merci, Watson. Je crois qu’une fois de plus la vérité vous devra une fière chandelle.

— En l’occurrence, il s’agissait même d’un fameux cierge, fis-je en souriant. Eh bien, Holmes ? Vous n’êtes donc jamais parti en Amérique ?

— C’était un leurre enfantin ! Je savais, Watson, qu’il me serait plus facile d’intervenir ici en arrivant incognito.

— Et vous avez donc réussi ? Vous avez résolu notre affaire ?

— J’en ai bien l’impression, mais… Je ne peux encore tout vous dire. Laissez-moi l’après-midi. La nuit prochaine, nous nous lancerons sur la piste des disparues.

Je m’extasiai devant le génie incontestable de mon ami. Je n’étais pas sceptique, mais, comme si j’avais pu douter une seconde de ses allégations, il me prit par le bras et déplia une grande carte du comté.

— Vous avez, bien entendu, noté le lieu des disparitions selon les témoignages que vous avez recueillis ?

— Certes, désirez-vous que je les reporte sur cette carte ?

— Inutile, Watson, voyez vous-même ces croix rouges. Ne correspondent-elles pas aux endroits que vous avez localisés ?

— Bonté divine ! Comment avez-vous pu ?… Vous n’êtes pas sorti du château…

— Ce n’était pas nécessaire. Ces croix rouges marquent, Docteur, l’emplacement des sorties des passages secrets recensés dans les plans du cadastre qui datent du XVIIIe siècle. Inutile de préciser que tout cela a été effacé ensuite. La famille Baskerville tenait tellement à oublier l’aïeule maudite !

Sur le plan, des lignes de pointillés formaient une toile d’araignée dont le centre était… le château.

— Ces passages existent donc encore ? Et où mènent-ils ?

— Mais à la crypte, of course !

— Holmes !

Une fois de plus, le génial déducteur avait donné toute sa mesure. Il rajusta ses vêtements de vieille dame et modifia sa diction.

— Misèrrre ! Il faut encorrre que je tienne sous ce déguisement rrrridicule jusqu’à ce soirrr….

Je le quittai sur ces entrefaites, sortis du château et récupérai ma Triumph au garage avec l’aide de James.

Le ciel était lourd de menace sur la campagne. Lorsque j’arrivai au presbytère, je croisai le constable Bradley qui en sortait, accompagné du révérend Courtland. Celui-ci semblait plus fébrile que jamais. Je sentis qu’il y avait eu un drame.

— Que se passe-t-il, mon révérend ?

— C’est ma fille, Eileen. Elle n’a pas reparu depuis ce matin.

— Ce matin, elle était au château.

— Nous le savons bien, grommela Bradley dans sa moustache.

— Mon Dieu ! Elle a donc disparu elle aussi ?

— La septième… La septième… répéta le pasteur, hagard.

Je m’efforçai de garder une apparence de sérénité. J’étais la dernière à avoir vu la petite Eileen, avec… Roderick ! Je suggérai pourtant aux deux hommes que l’adolescente était peut-être avec son petit ami. Je ne voulais pas la trahir, mais je compris aussitôt que la liaison de sa fille avec le jeune Thomas n’était plus un secret pour l’homme d’Église.

— Impossible, énonça le constable. Mon fils est en train de battre la campagne dans l’espoir de découvrir un indice. Il n’est pour rien dans la disparition d’Eileen…

C’est à ce moment qu’un doute affreux me saisit. Roderick s’était esquivé si peu de temps après le départ d’Eileen que, pour la première fois, je le soupçonnai. Croyant parler à la fantasque Anastasia, n’avait-il dissimulé ce qu’il savait de l’architecture de sa propre demeure ?

Au village, on avait vu Eileen s’en aller vers le château le matin vers dix heures trente. Elle n’était jamais revenue. Le pasteur et le policier avaient donc décidé d’aller enquêter sur place, et d’interroger les membres de la famille Baskerville. Bien entendu, je les y conduisis sur-le-champ.

Tout le monde fut réuni dans la grande salle à manger, ce qui n’alla pas sans véhémentes protestations de la part de la fausse Anastasia.

— Je n’ai que fairrre de ces billevesées ! hurlait Holmes de sa voix de fausset. J’ai du trrravail à terrrminer, moi.

On « la » fit taire, et le constable put s’enquérir :

— Où est Sir Roderick ?

— Il n’a pas reparu depuis ce matin, affirma Lady Barbara. Il est en train d’inspecter ses terres en compagnie de son garde-chasse.

Barbara en savait donc plus que moi. Bradley décida de l’interroger en privé. Holmes profita de ce moment de flottement pour m’attirer vers une fenêtre. Faisant mine de me montrer le panorama, il me dit à mi-voix :

— Les croix rouges, Watson… Elles correspondent avec exactitude à l’emplacement de petites cabanes qui servent à l’affût des chasseurs.

— Mon Dieu !

J’eus soudain l’irrésistible conviction qu’on ne reverrait jamais Roderick ni les jeunes filles enlevées. Je fus vite détrompée. La voix de Lord Baskerville retentit à cet instant précis :

— Que se passe-t-il donc ici ?

Le maître des lieux fut mis au courant. Il semblait tomber des nues. Le constable Bradley s’isola aussitôt avec lui. Je chuchotai à l’oreille d’Anastasia :

— Holmes ! Pourquoi diable ne pas vous faire reconnaître ?

— Pas encore, Watson, il me manque… Oh, si peu ! Mais cette nuit tout sera éclairci. Cependant j’ai besoin de vous. Après le dîner, je retiendrai Lady Barbara. Profitez-en pour aller fouiller ses appartements, surtout les murs. C’est forcément par là que nous atteindrons la crypte des Baskerville.

Mon ami avait pris un air entendu : il savait sans aucun doute que j’avais passé une partie de la nuit précédente dans le lit de Lady Barbara.

Lorsque Sir Roderick réapparut avec le constable Bradley, ce dernier semblait décontenancé. Je sus rapidement que Roderick avait donné une claire explication de son emploi du temps et qu’il disposait d’un alibi à toute épreuve.

Il ne fut pas plus avancé en écoutant les témoignages de Miss Constance, celui de James et, of course, celui d’ « Anastasia » – Holmes joua le délire béat avec un stupéfiant naturel.

Et pourtant ! Qui eût dit alors que nous étions si près du but ? Le dîner fut plutôt tendu, Sir Roderick pestant contre l’absence de Sherfresh Holmes, qui devait maintenant être rentré de son voyage exceptionnel et ne donnait pas signe de vie. C’était assez piquant, mais j’attendais avec impatience de pouvoir quitter la table, ce que je fis avant la fin du dîner, pour plus de précaution, en prétextant une migraine.

Avec des ruses de Sioux pour brouiller les pistes, je me dirigeai vers les appartements de Barbara. J’y pénétrai sans bruit. Troublée par l’odeur des tentures et des boiseries qui éveillaient en moi les souvenirs de la nuit précédentes, je recherchai avec fébrilité une issue. J’allais y renoncer quand j’aperçus qu’un ingénieux dispositif permettait de faire pivoter l’immense et lourd lit à baldaquin. Je m’acharnai à en déclencher le mécanisme quand un bruit d’explosion assourdi me vrilla les tympans.

Je perdis connaissance en m’écroulant sur le dallage glacé. Mes investigations devaient gêner quelqu’un, car on venait proprement de m’assommer.

8
La crypte du vice

Lorsque je repris mes esprits, j’étais étendue sur le sol d’un cachot, complètement nue. Des brins de paille humide s’incrustaient dans ma peau. Pour mieux me ranimer, on me jeta à la figure le contenu d’un broc d’eau.

Inondée, je m’ébrouai, ouvris les yeux et reconnus Miss Constance. Elle était chaussée de hautes bottes lacées qui lui montaient jusqu’aux genoux, sa taille fine était serrée dans un corset de cuir noir dont le haut formait un bustier, sur lequel reposaient ses seins aux pointes aiguës. Cet accoutrement laissait à découvert son bas-ventre, ses cuisses et, au milieu, le triangle sombre et arrogant de sa touffe brune. Sur ses épaules, une cape de velours la protégeait de la température frigorifiante de ce cachot.

— Tu es aussi curieuse que salope, me lança-t-elle en me donnant un coup de pied dans les côtes.

Je n’aurais rien pu lui répondre : j’étais bâillonnée et garrottée. Constance dénoua les solides liens qui entravaient mes chevilles.

— Allons, debout !

Ce n’était pas si simple, avec les bras ligotés derrière le dos.

— Dépêche-toi ! Tu désires peut-être que je t’aide ?

Elle tenait à la main un long fouet à chiens, qu’elle fit claquer pour me menacer. Tant bien que mal, je voulus me mettre debout. Je titubai. Le fouet claqua, la longue mèche de cuir me mordant cruellement les cuisses.

— Tu as voulu savoir comment on les dresse, grinça-t-elle entre ses dents, tu vas vite comprendre…

J’étais encore groggy. Le coup que j’avais reçu sur le crâne m’avait mise hors d’état de réagir et je ne pus rien articuler. Profitant de mon état de faiblesse, Constance arrima aux liens de mes poignets une corde dont elle garda l’autre bout d’un poignet énergique, puis m’ordonna d’avancer.

Et c’est ainsi, la tête lourde, les bras immobilisés dans le dos et en tenue d’Ève, que je traversai un sombre corridor éclairé de torches mourantes. Au fond, une lourde porte de bronze sous laquelle filtrait une lumière plus vive. Celle-ci s’ouvrit à notre arrivée. Je clignai des yeux quand je reçus de Miss Constance un violent coup de botte dans les fesses, qui m’envoya m’écrouler sur le dallage, au centre d’une salle circulaire voûtée et dépourvue de fenêtre. Je compris que je venais d’arriver au terme de mon itinéraire : j’étais dans la crypte des Baskerville.

***

Je reprenais lentement mes esprits et découvrais autour de moi un spectacle hallucinant. En face de moi, me surplombant de toute sa morgue, Lady Barbara trônait sur une sorte de cathèdre, toute de noir dévêtue. Une guêpière satinée laissait ses seins nus, de longues jarretelles descendant jusqu’à ses bas. Elle était chaussée de hauts bottillons de cuir fin, aux lacets compliqués, et je devinai qu’elle ne portait pas de culotte : cachant son pubis, je ne vis que la longue chevelure d’une adolescente qui, à genoux entre ses jambes, était occupée à lui faire un cunnilingus.

Je remarquai que Lady Baskerville tenait à la main une cravache un peu plus longue que celle qu’elle avait utilisée la nuit précédente – celle-ci était identique en tous points à celle du grand portrait de son ancêtre.

Mon regard courut tout autour de la crypte. De lourdes tentures de velours couvraient en partie les pierres verdâtres. Aux murailles et aux colonnes médiévales, de solides anneaux étaient scellés. Je compris vite à quoi ils étaient destinés en découvrant deux jeunes filles enchaînées par les poignets, suspendues les bras en croix à ces anneaux fixés. Les malheureuses étaient nues et, sur la pâleur de leur peau, au niveau des cuisses, du ventre et de la poitrine, je notai la présence de stries rosâtres éloquentes : elles avaient déjà été fouettées, et sans douceur. Je remarquai aussi que de méchantes pinces métalliques enserraient les bouts de leurs jeunes seins.

Quatre autres adolescentes semblaient libres de leurs mouvements et entouraient Barbara. Je fis le compte : il ne fallait pas être Sherfresh Holmes pour comprendre qu’il s’agissait des six villageoises disparues. Il ne manquait que la septième, Eileen.

Restait un personnage de haute stature, dont je n’aperçus d’abord que les bottes. Je frémis en levant les yeux vers lui : coiffé d’une cagoule sinistre et vêtu d’un collant rouge aux armes des Baskerville, il avait tout d’un bourreau d’autrefois. Raison supplémentaire d’inquiétude : ce personnage s’affairait auprès d’un brasero rougeoyant où mijotaient un jeu de pinces et de tisonniers.

Sur un signe de Barbara, il me saisit par les poignets, qu’il attacha à une chaîne, laquelle était reliée à un système de poulies fixé sur la voûte. Il n’eut plus qu’à actionner un treuil et je ne pus l’empêcher de me hisser à la verticale. Les bras tordus, je grimaçai de souffrance et de honte d’être ainsi exposée dans toute ma nudité. Ce fut pire encore lorsque cet exécuteur muet me força à écarter les jambes afin de fixer mes chevilles à des anneaux scellés dans le sol.

Quand je fus ainsi préparée, l’homme en rouge s’éloigna pour aller se faire sucer par une des adolescentes, cédant la place à Miss Constance qui me contempla à son aise, avec un regard goguenard. Elle avança son fouet enroulé vers mon bas-ventre et, poussant le cuir torsadé entre les plis sensibles de ma vulve sans défense, persifla entre ses dents :

— Parfait, parfait ! Nous allons bien nous amuser…

Elle se recula de quelques pas, fit claquer son fouet plusieurs fois comme pour m’annoncer ce qui m’attendait. Puis elle me contourna. J’entendis un sifflement puis un claquement sec, immédiatement suivis d’une brûlure cuisante en travers de mes fesses.

Tournant autour de moi comme une bête fauve autour d’une proie sans défense, Constance choisit posément un nouvel angle. Mais la voix de Barbara arrêta son bras déjà levé.

— Suffit.

Renvoyant à regret l’adolescente qui la léchait en élève consciencieuse, Lady Baskerville se leva et s’approcha de moi.

— Penelope ! Pourquoi m’avoir trahie ?

Je voulus ouvrir la bouche mais je reçus une paire de gifles cinglantes.

— Tais-toi ! Avant de te livrer au fouet de Constance… et aux spécialités de notre bourreau… Je te laisse une chance.

Elle s’approcha encore de moi, jusqu’à me toucher, ses yeux dans mes yeux. Dans son regard ardent, il y avait une lueur de folie. En détachant bien ses mots, elle me questionna alors :

— Où est Sherfresh Holmes ?

— Mais je n’en sais rien ! Je sais qu’il est quelque part en Amérique comme je te l’ai… Aïe !

Entre le pouce et l’index, elle venait de me pincer cruellement le téton du sein gauche.

— Ne te fatigue pas, ma petite Penny, je suis mieux renseignée que tu ne le crois. Holmes n’a jamais traversé l’Atlantique. Il est près de nous, très près, mais où ? Toi, tu le sais… Et tu vas me le dire, à moins que tu n’aimes vraiment souffrir…

Je poussai un autre cri de douleur. Elle était passée au sein droit et m’écrasait le mamelon en le tordant inexorablement. Puis j’eus droit au même traitement simultané pour mes deux bouts. Au bout de quelques secondes, mes larmes coulaient malgré moi. Barbara écarta les mains et, les ramenant violemment l’une vers l’autre, claqua mes seins l’un contre l’autre, puis se mit à les gifler à tour de rôle, comme une furie.

— Tu as tort, Penny, tu as tort… Tu avais de superbes nichons en arrivant ici, mais si tu t’osbtines, tu verras en quel état ils seront bientôt.

Ma pauvre poitrine devint brûlante sous les coups que Barbara m’assenait sans ménagement. La châtelaine semblait furieuse devant mon stoïcisme. Ses yeux lançaient des éclairs, elle ne cessait de répéter :

— Tu as tort ! Ceci n’est qu’un avant-goût.

Son poing refermé s’écrasa dans ma poitrine, qu’elle s’amusa à traiter comme un punching ball. L’exercice était d’autant plus pénible pour moi qu’elle avait (à dessein) négligé d’ôter la chevalière de son majeur, et que son diamant entaillait ma chair à chaque coup. Puis, d’un ton dépité, elle passa le relais à Constance :

— À ton tour, et ne la ménage pas ! Je veux que tu la fasses hurler.

Un sourire cruel passa sur le visage de la dame de compagnie. Le fouet claqua et me cingla le ventre, puis les cuisses. Je serrai les dents. Lady Barbara observait le supplice en guettant les moindres signes de vacillement. Les gamines s’étaient regroupées autour d’elle et deux d’entre elles lui suçaient servilement les seins, tandis qu’une troisième se préparait à s’installer entre ses jambes. C’était donc le rêve de Barbara, me dis-je entre deux cinglades : avoir constamment à sa disposition une bouche de petite gouine pour lui sucer la chatte…

Mais elle était trop impatiente. Elle se releva et, échevelée, elle arracha le fouet des mains de sa suivante et complice :

— Imbécile ! Tu ne sais pas t’y prendre ! Je vais te montrer, moi…

Se chargeant désormais de la flagellation interrompue, Barbara ne m’épargna pas. Sans doute ma peau était-elle déjà en feu, si bien que les coups suivants me parurent insoutenables, d’autant plus que le sadisme de Barbara se donna libre cours quand elle s’attaqua à mes seins déjà bien malmenés… La longue mèche de cuir s’enroulait autour des dômes de chair endoloris, et Lady Baskerville tirait alors d’un coup sec, entamant ma peau en la coupant et faisant jaillir des gouttelettes de sang.

Je ne pus m’empêcher de gémir, ce qui eut le don de ravir Barbara, et en sens de la calmer :

— Tu vois, triompha-t-elle à l’adresse de Constance. Ce n’est pas si difficile de la faire hennir, cette jument. Voilà comment on s’y prend quand elles sont rétives.

Tout en tapotant des doigts le manche de son fouet, elle passa derrière moi, et je sentis qu’elle insérait ce manche entre les masses de chair de mes fesses, le faisant aller et venir dans ma raie.

— Il y a aussi d’autres moyens, murmura-t-elle d’un ton encore plus menaçant. Mais nous avons toute la nuit devant nous…

Cet instant de répit relatif dans les sévices qui m’étaient infligés me permit de voir que je n’étais pas seule à en subir. Une plainte étouffée sur ma gauche attira mon attention vers l’adolescente qui était attachée contre le mur de pierre. Deux autres filles, tout près d’elle, s’amusaient à tirer sur les pinces qui pendaient aux bouts de ses seins, à les faire tourner, à les pousser dans les mamelles. Après quoi l’une d’entre elles s’empara de la cravache abandonnée par Barbara pour en dispenser quelques coups à cette victime immobilisée.

— Pauvre crétine ! disait-elle en la cinglant à la volée. Vas-tu finir par céder ?

La scène arracha un sourire à Barbara qui daigna m’en fournir l’explication :

— Comme tu le vois, je me suis constituée un petit harem. Mais il reste des réfractaires qui, sous prétexte de je ne sais quelle morale, rechignent à me rendre l’hommage qu’elles me doivent et à entrer ainsi dans notre petite société. Les autres essaient de les convaincre : regarde comme elles s’amusent. Mais ce sont des jeux d’enfant… Ton cas est beaucoup plus grave, car tu m’as trahie, Penelope !

Un cliquetis inquiétant se fit entendre : Miss Constance fouillait dans un coffre qu’elle s’était fait présenter par le bourreau écarlate. Elle en sortit deux pinces de métal brillant.

— C’est le moment de la décorer, n’est-ce pas ?

— Je te laisse ce plaisir, et toi Jenny viens ici ! fit Lady Baskerville en attirant près d’elle une petite rousse aux gros lolos, en qui je reconnus facilement cette enfant de quinze ans dont le dévoué James m’avait vanté la généreuse anatomie.

Je faillis hurler quand la première pince se referma sur mon mamelon gauche. Cette petite vipère de Constance n’en eût été que trop réjouie ! Quoi qu’il en soit je ne parvins pas à me conformer à ce stoïcisme. La deuxième pince m’arracha un cri déchirant, auquel s’ensuivit une observation condescendante de Barbara :

— Quelle pitié de souffrir pour rien ! Alors qu’il serait si facile d’être compréhensive et de répondre aux questions qu’on te pose…

Comme je m’y attendais, non contente de me poser ces pinces, Constance prit un malin plaisir à accentuer à la main leur pression. Les élancements de la douleur me tiraillaient dans toute la poitrine et des larmes involontaires me coulèrent à nouveau sur les joues.

— On n’est pas plus têtue ! s’exclama Barbara, qui ajouta : Je fumerais bien un bon cigare, tiens !

Un murmure d’appréhension courut dans toute la crypte. Qu’y avait-il de si inquiétant dans ce souhait anodin ? Je le compris vite lorsque Constance, avec un sourire mauvais, présenta à sa maîtresse une boîte de havanes, allumant avec un brandon celui qu’elle s’était choisie.

Lady Baskerville s’était relevée et, soufflant quelques ronds de fumée, s’approcha de moi. Le bout incandescent du cigare s’avança dangereusement jusqu’à ceux de mes seins. Je crus mourir quand la cendre rougeoyante effleura mes mamelons comprimés dans les pinces métalliques.

Barbara s’y prenait très lentement, en silence, sans prendre la peine de me reposer la question qui prétextait ce supplice. C’est alors qu’un grand fracas la distraya.

Le bourreau maladroit, derrière elle, venait de renverser le coffre de bois bourré d’accessoires érotiques et d’instruments de torture.

— Imbécile !

La fureur de Barbara explosa, si bien qu’elle m’oublia un instant. Tout s’était passé comme si l’homme en rouge avait créé cette diversion pour me soulager… Hypothèse farfelue, me dis-je.

Toujours est-il que ma tortionnaire, tandis que le cagoulard s’affairait à réparer les dégâts, passa à autre chose :

— Connie, si tu allais chercher la nouvelle ? Ce sera très instructif pour cette moucharde de Penelope.

Constance acquiesça, ramassa le fouet et disparut. Lady Baskerville appela près d’elle le bourreau. Qui pouvait être l’homme sous la cagoule ? Un des serviteurs du château ? James, peut-être, dont je savais déjà qu’il n’hésitait pas à abuser des villageoises ?

Barbara lui montra quelque chose dans son attirail, et bientôt il l’aidait à se ceindre d’un de ces impressionnants godemichets à sangles. Elle y choisit aussi une courte cravache et, comme pour passer le temps, ou pour l’essayer, elle s’approcha de la jeune fille attachée à ma droite, une petite boulotte dont les cuisses et le ventre étaient déjà copieusement striés. À petits coups rapides et répétés, elle la frappa aux jambes, puis aux seins. La victime poussa des petits cris aigus, qui firent ricaner Barbara.

— Allons, Emily ! Pas encore convaincue ?

— Je vous en supplie, Milady, lança la malheureuse entre deux sanglots… Ne m’obligez pas à commettre le péché !

Du coup, Lady Baskerville éclata franchement de rire.

— Ce n’est pas possible, quel obscurantisme ! Mais je saurai bien te faire changer d’avis. Ceci est beaucoup trop doux pour toi, ajouta-t-elle en jetant au loin sa cravache. Qu’on m’apporte le fouet !

Une des adolescentes s’empressa d’obéir, c’est alors que la porte s’ouvrit, laissant le passage à Miss Constance et à une blondinette qui la suivait à quatre pattes, évidemment toute nue, tenue en laisse par un collier de chien qui lui encerclait le cou. C’était la jolie Eileen.

— Tu ne perds rien pour attendre, maugréa Barbara à l’adresse d’Emily avant de se diriger vers la nouvelle arrivante.

— Est-ce ainsi que tu salues ta maîtresse ? dit Constance en tirant un coup sec sur la laisse et en ponctuant ces mots d’un coup de bottes dans la cuisse d’Eileen. Puis elle appuya un talon implacable sur la nuque de la fille du pasteur, la forçant à baiser les pieds de Lady Baskerville.

Celle-ci prit la laisse des mains de Constance et traîna la pauvre enfant jusqu’à moi.

— Eh bien, Penelope, que penses-tu de notre nouvelle recrue ?

Je m’efforçai de rester impassible.

— Je me suis laissée dire qu’elle était bonne, ajouta-t-elle, énigmatique.

Qu’avait-elle voulu signifier ? Évoquait-elle les jeux initiatiques que Sir Roderick et moi avions partagés avec cette gosse ? Barbara était au courant de tout ce qui se passait entre les murs de ce château. Tout, sauf la présence de Sherfresh Holmes, me dis-je en me demandant ce que mon ami était en train de faire. Et si ces criminelles lui avaient fait ingurgiter un narcotique ? Dans ce cas, je pouvais toujours compter sur lui pour me délivrer… En attendant, j’étais obligée de contempler l’odieuse orgie qui se déroulait sous mes yeux.

Lady Barbara, à l’aide de la laisse, força Eileen à s’agenouiller et, debout devant elle, lui mit sous le nez l’arrogant godemichet qu’elle portait autour de la taille.

— Vas-y, petite garce… Ne me dis pas que tu n’as pas l’habitude.

Et la douce Eileen fut contrainte de mimer une fellation sur cette bite dure et froide, tandis qu’une de ses compagnes lui donnait de petits coups de cravache sur les fesses. Constance avait attiré Jenny sur la couche et, en l’embrassant sur la bouche, introduisit un doigt dans sa jeune chatte pour la branler à petits coups spasmodiques. Une autre adolescente enfonça un godemichet de métal dans la fente d’une des victimes attachées, l’autre se faisant tourmenter les nichons par l’homme en rouge, lequel avait, sans doute pour l’encourager, une petite suceuse entre les jambes.

Eileen avait les larmes aux yeux, Barbara semblant prendre plaisir à l’étouffer de son énorme pine factice. Puis elle la fit retourner et mettre à quatre pattes, toujours tenue en laisse, et entreprit de la pénétrer en levrette.

Le monstrueux olisbos glissa jusqu’à la garde dans le con d’Eileen, et Lady Baskerville commença à aller et venir. De sa main libre, elle se mit à la fesser en cadence. Ses coups de bélier faisaient vaciller sa victime, dont je voyais les seins pourtant fermes valser sous elle.

Barbara, perfide, ricana :

— Vois-tu ma belle, je te donne une recette oubliée par mon cher frère ! À l’encontre des petites bites des salopiots du village, voici une bonne queue qui ne te flanquera jamais de marmot.

L’allusion était claire. La châtelaine était au courant des pratiques « pédagogiques » de Roderick ! Un borborygme étouffé me parvint : le bourreau encagoulé et muet venait-il d’éjaculer dans la gorge de sa fellatrice ? Je le vis s’en éloigner en se rajustant, avec une bosse proéminente près de la braguette qui laissait augurer de la taille imposante de son engin.

Mon trouble n’avait pas échappé à Barbara, qui délaissa Eileen. Le godemichet ressortit du vagin de celle-ci avec un chuintement, il était luisant de mouille. Lady Baskerville donna une grande claque sur la croupe de la jeune fille en constatant :

— Elle a la moule trempée, cette petite salope.

Elle vint alors vers moi, avec ce regard de défi et de morgue que je ne pouvais m’empêcher d’admirer en elle.

— Es-tu surprise que je parle de mon frère, Penelope ? Je sais fort bien qu’il les tire toutes. Toi aussi, tu es passée dans son lit… et tu lui as sucé la… queue ! et tu lui as brouté les… couilles !

À chaque obscénité, Barbara soulignait ses mots en exerçant une pression sur les pinces qui meurtrissaient les bouts de mes seins. Elle approcha son visage du mien à le toucher, de plus en plus menaçante.

— Tu te crois sans doute extraordinaire parce que tu t’es envoyée en l’air avec le seigneur des Baskerville. Mais Roderick est à moi, entends-tu, il m’appartient ! Et cela, tu ne peux pas le comprendre, chère « docteur ».

Je me retins de répliquer. Barbara était des mieux renseignées, j’en avais désormais la confirmation. Mais que voulait-elle dire en proclamant qu’elle s’appropriait son frère ?

Comme si elle lisait dans mes pensées, elle ajouta :

— Ne pense pas une seconde que ton Roderick pourrait venir te délivrer. Tes hurlements ne franchiraient jamais les murs épais de cette crypte, et même s’il t’entendait, il ne viendrait pas te secourir, bien au contraire. N’est-ce pas, mon cher frère ?

Tout le monde s’était tu, les adolescentes nues faisaient cercle autour de nous et Constance tenait solidement la pauvre Eileen prosternée contre les dalles glacées, quand ce coup de théâtre extraordinaire eut lieu : Lady Barbara avait tiré par le bras le bourreau à l’effrayante cagoule, elle le fit approcher…

— Il n’était pas question que Sir Roderick fît partie de la Société exclusivement féminine que j’ai fondée, persifla-t-elle. Mais je lui ai offert cette fonction : exécuteur de mes basses œuvres. Une tâche qu’il ne pouvait refuser, au prix de petites compensations que je lui concède de temps à autre…

Pour bien me faire comprendre, elle mit la main dans l’entrecuisse de l’homme masqué, coiffant la protubérance moulée de ses organes sexuels. Je feignis un air profondément dégoûté par les mœurs de cette famille corrompue.

— Toujours sceptique, docteur Watson ? ajouta Barbara en plongeant la main par l’ouverture du collant écarlate, pour en faire sortir le membre viril en érection, qu’elle se mit à branler avec vigueur sans même daigner le regarder.

C’est moi qu’elle ne quittait pas du regard, croyant jouir de ma déconvenue et prenant un plaisir pervers à me distiller ses infamies incestueuses.

— Oui, ma chère Penny, c’est par ici que je le tiens ton Roderick ! Depuis sa plus tendre enfance, sache-le bien. J’ai trois ans de plus que lui et, dès que les poils lui ont poussé, c’est moi qui l’ai déniaisé, ce grand dadais… Pour me divertir bien sûr, car tu sais que ma préférence va aux femmes. Mais il se trouve que cet imbécile est tombé amoureux fou de moi. Ceci arrive dans les meilleures familles. J’ai tout de suite saisi le parti que je pouvais tirer de cette adoration aveugle. J’ai su perfectionner mes techniques érotiques de manière qu’il ne puisse plus se passer de moi.

La queue du bourreau se dressait à vue d’œil entre les doigts experts de Lady Baskerville qui, dans un état d’excitation croissante, s’agenouilla devant lui et commença à le sucer.

Pendant que sa bouche était ainsi occupée, Constance se fit un plaisir de poursuivre l’ignominieuse histoire.

— C’est ainsi que dès l’âge de treize ans, Sir Roderick a fait jaillir son foutre dans la gorge vorace de sa grande sœur, et pas seulement en cet endroit-là. Mais non, Penelope, ne me regarde pas ainsi. Barbara lui a toujours refusé de consommer l’inceste ! Oh, ce n’est pas par respect de la morale, ni pour complaire au père de cette petite garce – du bout pointu de sa botte, elle taquina les seins d’Eileen – mais parce que Milady ne saurait consentir à ce commerce grossier avec un mâle, fût-il d’une lignée aussi noble.

Il n’était pas besoin de faire un dessin. Sir Roderick n’avait pas pénétré le vagin de Barbara, mais il l’avait bel et bien sodomisée ! Et si j’avais pu la soumettre à l’examen qui avait été imposé le matin même à la jeune Eileen, j’en aurais certes tiré une conclusion péremptoire : la descendante de la Chienne des Baskerville était vierge.

Ce qui ne l’empêchait pas, en ce moment, sous les yeux de toute cette bande de petites gouines qui n’en perdait pas une miette, de sucer la longue bite du cagoulard, d’en lécher le gland et les couilles. Puis, se relevant, elle apprécia le résultat de ses soins et me désigna à son bourreau :

— Occupe-toi d’elle, maintenant, et bien à fond !

Actionnant le treuil, Constance se fit un plaisir de me soulever encore une dizaine de centimètres, m’étirant les bras sans pitié, de façon à mettre mes orifices naturels à portée de la queue turgescente de mon tourmenteur.

Celui-ci vint tout contre moi, et son gland frôla ma vulve, suscitant le courroux instantané de Barbara :

— Mais non, idiot ! Tu ne veux pas aussi lui rouler un patin et lui sucer la chatte, pendant que tu y es ? Occupe-toi de son cul, imbécile !

Il me contourna alors et vint se placer dans mon dos. Ses mains saisirent énergiquement mes hanches et ouvrirent davantage encore mes fesses déjà bien écartées.

J’opérai malgré moi une contraction de mon sphincter anal qui l’empêcha tout d’abord de me pénétrer. Mais son gland ruisselant de la salive aristocratique de Lady Barbara se fraya un passage d’un coup sec, me donnant l’impression d’un énorme suppositoire qui chemina ensuite rapidement dans mon rectum. Je ne sentais même plus l’écartèlement de mon anus, j’étais bel et bien enculée.

Mes grimaces déclenchèrent les rires des adolescentes perverties, et la honte d’être ainsi donnée en spectacle fut pire que le désagrément de la sodomie proprement dite. La verge intruse allait et venait dans mes entrailles en me remuant jusqu’au tréfonds de mon ventre. Ce qui m’aida à supporter ce traitement, c’est que je savais, depuis plusieurs minutes, que je ne risquais plus rien. Un détail qui avait échappé à Barbara, à Constance et à leurs complices en herbe, m’avait enfin redonné l’espoir. Aussi je subis le piston impudique qui me défonçait l’anus en cadence avec un stoïcisme qui mit Lady Barbara dans un état d’énervement croissant.

Je la vis se saisir, dans le coffre aux instruments de torture, d’une sorte de préservatif aux mailles métalliques et garnies de pointes. Elle enfila l’horrible chose sur la pine artificielle qu’elle portait toujours à la taille.

— Puisque les organes naturels ne te suffisent pas, Penelope, tu vas faire connaissance avec la Queue du Diable. Et toi, Roderick, ne fais pas cadeau de ton foutre à cette ordure. Va plutôt faire réchauffer les instruments, fit-elle en désignant le brasero.

À mon grand soulagement, la bite sortit de mon cul avec un bruit de bouchon. Les choses allaient commencer à se gâter si l’événement que j’attendais ne survenait pas. Le bourreau se mit à tripoter les pinces et les tisonniers qui mijotaient dans les braises ardentes. Barbara était près de moi, et les pointes qui hérissaient maintenant son olisbos piquaient déjà les plis de mon sexe. Elle prit encore le temps de faire un peu tourner les pinces qui comprimaient les mamelons de mes seins, ce qui me fit hurler cette fois sans retenue.

Une lueur de satisfaction cruelle s’était allumée dans l’œil de Lady Baskerville.

— Je sens que tu es mûre, maintenant, Penny… Tu vas parler… Allons, où est Sherfresh Holmes ?

— Fuck you, Barbara.

Je fus giflée à tour de bras par une Barbara enragée, mais cette perte de contrôle causa sa perte. Elle n’avait pas senti l’homme en cagoule qui s’était approché d’elle et la tenait maintenant fermement, l’avant-bras sous le menton, pointant sur sa gorge un tisonnier rougi au feu !

— Plus un geste, Lady Baskerville.

— Roderick. Es-tu devenu fou ? Tu me paieras ça… Constance, fais quelque chose.

La suivante dont les yeux jetaient des éclairs de haine ne pouvait rien faire devant la menace de l’inconnu. Car ce n’était pas Roderick qui était sous la cagoule, ce n’était pas sa voix, et d’ailleurs le véritable Lord Baskerville apparut, sur ces entrefaites, à l’appel du faux bourreau.

— Vous pouvez sortir, maintenant, Sir Roderick.

Le maître des lieux surgit d’une tenture. Il ne portait qu’un linge autour des reins pour dissimuler sa nudité. Barbara était sous le choc, désarçonnée.

— Et prenez soin de Miss Constance, l’âme damnée de votre sœur.

Cette voix… Je l’aurais reconnue entre mille… J’en étais sûre, d’ailleurs, depuis que j’avais aperçu la verge de son propriétaire, avec sa hampe effilée et son gland triangulaire. Dans un ultime sursaut désespéré, Barbara se dégagea et, évitant la brûlure du tisonnier, arracha la cagoule du bourreau imposteur.

— HOLMES !

9
L’hallucinante confession

Cette fois, Barbara en resta abasourdie, pétrifiée sur place. Roderick ayant attaché dans le dos les mains de Constance, la jeune Eileen libérée se releva et se rua sur la châtelaine, qu’elle fit basculer sur le sol grâce à l’effet de surprise.

— Merci, ma chère enfant, fit Sherfresh d’un ton égal. Mais je vous en prie, veuillez délivrer le docteur Watson dont la position me paraît nettement… hrrrmm… inconfortable.

Mes liens furent vite détachés et je pris la douce Eileen dans mes bras tandis que Roderick installait à ma place la venimeuse Constance, qui tentait en vain de se débattre.

Il n’y avait rien à craindre des autres gamines : on détacha celles qui étaient enchaînées, quant aux autres, on pouvait estimer qu’elles avaient été conduites à participer à ces orgies criminelles sous la contrainte et la menace des pires supplices.

Plusieurs d’entre elles se mirent à genoux aux pieds de mon ami Holmes, ébauchant des caresses vers sa verge et lui tendant leur bouche pour de reconnaissantes fellations. Mais il les écarta doucement, leur conseillant plutôt de se venger en premier lieu de Miss Constance. Les gamines récupérèrent les cravaches abandonnées et les pinces de métal et s’en allèrent supplicier celle qui avait été leur garde-chiourme.

Prestement dépouillée du corset qui l’eût en partie protégée des coups, Constance fut aussitôt soumise à un cravachage à six mains sur les parties les plus sensibles de sa personne. Les claquements incessants des cravaches sur sa peau constituèrent un véritable crépitement qui, mêlé aux gémissements de la lesbienne, servit de fond sonore à la suite des événements.

Seule Eileen déclina l’invitation de Holmes, elle n’avait pas assez le goût de la vengeance pour être disposée à partager ces réjouissances. Nous nous installâmes sur le « trône » abandonné de Barbara, elle dans mes bras comme une enfant. Elle embrassait avec tendresse mes seins endoloris, ornés d’ecchymoses à la suite des mauvais traitements qu’ils venaient d’endurer.

Je ne l’en empêchai pas car ces délicates attentions me soulageaient un peu. La fraîcheur de sa langue encore enfantine sur mes aréoles malmenées et mes tétons déformés par les pinces me procura même un plaisir, moins intense peut-être que la veille mais tout aussi délicieux.

Les yeux plissés, Holmes m’adressa un regard indulgent et, tandis que Roderick tenait en respect une Barbara accroupie sur le sol et dûment ligotée, se mit en devoir de m’expliquer comment il était arrivé là.

— Vous savez déjà, mon cher Watson, que j’avais résolu, sous l’identité fantaisiste d’Anastasia Clumperdick, l’énigme des disparitions. Le mystère de la crypte absente me turlupinait, mais je compris vite que celle-ci n’avait pas été comblée : elle subsistait sous le château et c’est là que se trouvaient les adolescentes kidnappées puisque, de toute évidence, elles ne pouvaient être ailleurs. Il ne manquait que l’accès secret, à coup sûr très proche des appartements privés du coupable. Or, il y avait deux suspects : le frère et la sœur, descendants de cette sinistre famille.

» J’écartai très vite l’hypothèse Roderick. Celui-ci n’avait-il pas déjà, grâce au fameux droit de cuissage, tout ce qu’il pouvait désirer de ces jeunes paysannes ? Il y avait cependant des parts d’ombre dans sa conduite, que je me réservai de résoudre plus tard. Restait… Lady Barbara ! Dès que je la rencontrai, je compris qu’elle était en proie à une psychose maniaque caractéristique de la décadence aristocratique. Ayant grandi sous le portrait fascinant de son aïeule, dont elle portait le nom, elle a fini par se prendre pour… la Chienne des Baskerville !

» Ses tendances sexuelles la portaient vers le commerce des jeunes femmes, avec une perversité dominatrice et un goût prononcé pour le sadisme. Après bien des liaisons, surtout avec la dame de compagnie qu’elle avait recrutée sur ces critères très particuliers, l’obsession de Lady Barbara tourna à la folie pure et simple. Elle décida d’imiter en tout son aïeule et de se constituer un harem. Quant à son frère, j’y reviendrai…

» Mais je vous dois une explication quant à la cérémonie de ce soir ! Lorsque vous n’avez pas reparu, Watson, après la mission que je vous avais confiée, je compris vite que vous étiez tombée dans les griffes de Barbara et de son âme damnée Constance. Ayant détourné les boissons gorgées de sédatifs qu’on avait proposées à Anastasia Clumperdick, je m’introduisis alors dans les appartements de Sir Roderick, que je surpris en train d’enfiler la grotesque tenue que voici.

» Je le forçai à me donner sa place. Et c’est ainsi que nous gagnâmes la crypte, moi en habit de bourreau, et lui comme il était quand je fis irruption chez lui, presque nu. Je lui intimai l’ordre de se dissimuler derrière une de ces tentures, et voilà… Mais vous vous demandez sûrement comment un seigneur de Baskerville en était arrivé à tenir ce triste rôle…

Sir Roderick avait écouté le discours de mon ami Sherfresh avec une parfaite impassibilité. Mais dès que celui-ci fit allusion à lui, il avait manifesté les signes de la surexcitation la plus inquiétante.

— Si vous saviez, dit alors le descendant des Baskerville, tout ce que cette harpie m’a obligé à faire ! Depuis notre plus tendre enfance, elle a tout fait pour m’asservir en utilisant mes désirs sexuels naissants. Elle a fait de moi sa chose, avec droit de regard permanent sur les aspects les plus intimes de ma vie. Je n’avait pas encore sept ans qu’elle m’obligeait à me déshabiller devant elle pour me faire passer des « examens », étudiant à la loupe les moindres détails de mes organes génitaux et les manipulant comme la plus vicieuse des putains bien avant que je ne parvinsse à l’âge de la puberté. Lorsqu’elle-même devint femme, vers l’âge de douze ans, elle m’imposa en maintes occasions le spectacle impudique de sa nudité lascive. Je fus promu par elle à la fonction d’esclave sexuel, contraint de lui procurer le plaisir de ses premiers orgasmes à l’aide de mes doigts et de ma langue. J’appris à sucer ses seins naissants, bien avant qu’ils n’atteignissent le volume de leur maturité. J’appris à caresser et à lécher sa fente bien avant qu’elle ne se garnît de poils. J’appris surtout à sucer son clitoris pendant de longues minutes, jusqu’à provoquer un de ces spasmes électrisants que je lui enviais en secret.

» Lorsque vint la puberté et que mon sperme commença à couler, ce fut d’abord dans ses mains, dans sa bouche, et enfin…

Sir Roderick étouffa une sorte de sanglot, je voulus parler mais Sherfresh m’arrêta d’un geste de la main.

— J’étais devenu son esclave, ajouta le maître des lieux, et à cause d’elle je commettais le crime d’inceste et le péché de l’amour contre-nature. Du haut de ses seize ans, cette garce perverse savait s’y prendre pour que les heures exquises que je passais dans son lit me deviennent indispensables, avec leurs obscénités toujours renouvelées. En échange, je lui étais dévoué corps et âme. Lorsqu’il m’arrivait d’enfreindre sa loi de fer, elle savait me punir par une privation sexuelle qui entraînait chez moi une insoutenable frustration. Et rien ne pouvait entamer la dévorante passion que je nourrissais pour elle. Un amour fou, sublime et criminel à la fois…

Roderick était en proie à la plus vive exaltation. Il tremblait de tous ses membres en débitant à un rythme haché cette hallucinante confession. Le linge qui ceignait ses reins s’était peu à peu dénoué et, à ces derniers mots, il tomba à terre, dévoilant un sexe pointé vers le ciel, au gland dénudé et mousseux de sécrétions, aux poils hérissés et aux couilles dilatées par le désir.

Roderick contemplait Barbara écroulée à ses pieds, la courbe sinueuse de ses fesses apparaissant encore comme une invitation au stupre… Il ouvrait des yeux écarquillés et, avant que nous n’ayons pu intervenir, il était sur elle, se vautrant sur ce corps lascif et tentateur. Il saisit ses magnifiques seins pour les pétrir, tandis que sa queue, dans l’outrance d’une érection presque anormale, cherchait un orifice pour s’y engouffrer. Et c’est ainsi qu’accroché à ses hanches évasées d’odalisque démoniaque, le seigneur des Baskerville, sous nos yeux ébahis, pénétra l’anus de sa sœur.

Son orgueilleuse pine s’enfonça jusqu’à la garde dans ce conduit qui lui était si familier. Lady Barbara cria sous l’effet de la surprise. Il eut le temps d’y accomplir plusieurs va-et-vient consécutifs avant que Sherfresh Holmes ne vint y mettre fin.

— Assez, Sir Roderick ! Lady Barbara mérite un châtiment exemplaire, mais vous-même avez été son complice, et si elle doit être punie ainsi, ce ne sera pas par vous.

Il tira par le bras le frère incestueux et sodomite, dont la queue quitta le cul de la nouvelle Chienne des Baskerville.

— Cependant, ajouta Holmes, puisque vous avez acquis un certain savoir-faire en tant que bourreau, c’est vous qui allez exécuter la première partie de ma sentence. Arrachez donc à votre sœur ces oripeaux de carnaval et, quand elle sera absolument nue, suspendez-la contre cette muraille, aux anneaux où elle fit attacher ses victimes sans défense.

Roderick obéit avec empressement, tandis que Holmes poursuivait.

— Les horreurs qui se sont déroulées entre les murs de cette crypte ne doivent en aucun cas être divulguées à l’extérieur. Le scandale serait trop épouvantable et il risquerait d’ébranler les fondements du royaume. Lady Baskerville a déconsidéré sa classe par ses agissements et, puisqu’elle a fait régner ici le Moyen Âge, je vous propose, Watson, qu’elle soit punie par où elle a péché !

Barbara, dénudée, les poignets et les chevilles entravées, les jambes écartées et les bras en croix, proférait alors les pires insanités à l’adresse du grand détective et de son frère Roderick.

— Qu’on appelle les gardes ! Je vous ferai châtrer ! Je vous ferai arracher les couilles, je les ferai rôtir et je vous les ferai avaler ! Je vous ferai enculer au fer rouge !

Dans mes bras, la douce Eileen tremblait de peur.

— Mon Dieu ! m’écriai-je. Elle est devenue complètement folle ! Elle se croit revenue deux siècles en arrière… Elle se prend vraiment pour la Chienne des Baskerville !

Par chance, parmi l’outillage de la crypte, il y avait une balle de caoutchouc qui, si elle avait servi jadis aux jeux d’enfants des Baskerville, emplit dès lors sa fonction de « silencieux » : Barbara dut ouvrir la bouche, écarteler ses mâchoires et mordre dans cette balle, qui fut arrimée à l’aide de ruban adhésif.

Il y avait une seconde balle, et je proposai qu’elle fut utilisée pour étouffer les hurlements de tigresse blessée de Miss Constance, à qui ses jeunes cravacheuses ne laissaient aucun répit et donc le corps se couvrait de fines zébrures rougeâtres. Mais les filles, fouillant en gloussant dans le coffre aux instruments, y découvrirent une collection de godemichets de toutes tailles – la plupart ayant déjà servi à défoncer leurs orifices intimes.

Elles firent des comparaisons et choisirent les trois plus imposants. Le premier fut enfoncé dans la bouche de Constance, lui interdisant dès lors d’émettre autre chose que des grognements ; le second alla dans sa chatte et le troisième dans son anus, à la grande joie des gamines tout heureuses de leur idée. À tour de rôle, elles s’employèrent à agiter ces engins de trépidations qui laissèrent pantelante la dame de compagnie. J’en venais presque à la plaindre, mais il fallait s’occuper de Barbara.

— La cravache serait trop douce pour la Chienne des Baskerville, décréta Holmes en tendant à Roderick le long fouet de cuir. À vous de lui faire subir ce qu’elle a imposé à tant d’innocentes.

Lord Baskerville ne se fit pas prier. Il bandait comme un animal en rut, et je le comprenais ! Je contemplai le corps dévêtu de Barbara, certes bandant avec les courbes sensuelles de ses hanches, les muscles fuselés de ses cuisses, la plénitude de ses seins aux pointes brunes et la peau mate de son ventre.

Roderick était prêt. Sur un signe de Holmes, son fouet siffla et s’abattit en travers de la tendre chair de ce ventre frémissant. Il s’attaqua ensuite aux jambes, aux cuisses, puis aux seins. La longue lanière claquait, s’enroulait autour du buste de Barbara, glissait et, à chaque coup, laissait une nouvelle marque sur son passage. Quant à la victime de ce juste châtiment, elle se tortillait en tous sens.

Le spectacle de ce supplice ne pouvait susciter ma compassion : je savais trop quels cruels sévices l’amie Barbara s’était amusée à faire subir aux malheureuses jeunes filles de la région.

Il n’aurait pas dû davantage émouvoir mes sens, or je ne tardai pas à ressentir une stimulation sexuelle. Malgré moi, je portai la main à ma chatte pour me la caresser, et le geste n’échappa pas à la délicieuse Eileen. Cette ingénue était déjà assez dépravée puisqu’elle se laissa aussitôt glisser entre mes cuisses afin de me donner le baiser génital qu’elle avait refusé à Lady Barbara.

Ma foi ! Les mœurs sardanapalesques des Baskerville devaient commencer à déteindre sur moi puisque je la laissai faire. Moi, Penelope Watson, je prenais un plaisir malsain mais incontestable à observer la flagellation de mon amante de la veille par son propre frère, en me faisant sucer par une adolescente à la langue de velours…

Sherfresh ne manqua d’ailleurs pas de m’en faire la remarque :

— Eh bien, Penelope, vous prenez goût au saphisme ambiant, dirait-on ?

— Parlez toujours, Holmes. Sous le déguisement du bourreau, vous n’avez pas dédaigné les pipes de ces petites campagnardes, tout à l’heure.

— Hrrrmm… Vous n’êtes tout de même pas jalouse, à présent ?

— Jalouse ? J’aurais mauvaise grâce de l’être la nuit même où pour la première fois vous avez daigné m’honorer, moi votre vieille associée… Fût-ce par la voie étroite.

Mon ami devint rubicond.

— Voyons, Watson. J’y étais obligé. La situation, vous comprenez…

— Vous avez, en outre, laissé ces deux salopes me torturer à loisir sans grande réaction.

— C’était le prix à payer, vous le savez bien. Il fallait que le délit soit flagrant ! Reconnaissez néanmoins que je vous ai évité le pire, quand les choses ont commencé à se gâter.

— J’avoue qu’au tison ardent je préférais votre pine dans le cul. Ce qui m’a permis, soit dit en passant, de découvrir des aspects inattendus de votre vie sexuelle. Aaaahhh…

Déconcerté par ce gémissement, Holmes s’aperçut par une de ces géniales déductions dont il a le secret que je venais de jouir sous la langue zélée de la jeune Eileen. Une bouffée de chaleur m’empourpra, ce qui n’empêcha pas mon ami de poursuivre :

— Par principe, Watson, j’ai toujours tenu à me préserver de la gent féminine. Mais si ce membre n’a jamais fouaillé un vagin, ajouta-t-il en sortant sa queue d’étalon, il lui est arrivé de tâter de la pénétration anale, et je dois avouer que vous lui avez été très accueillante.

J’émis un grognement de désapprobation dont le grand détective ne tint pas le moindre compte.

— Cependant, il lui reste cette nuit une tâche qu’elle ne saurait éluder. Le trou du cul de Lady Baskerville va faire connaissance avec cette épée de justice. Mais pour en ranimer la vigueur, j’imagine que Miss Courtland, qui s’est montrée si douée pour sucer le clitoris d’une dame de la ville, le sera tout autant pour branler l’appendice d’un détective chevronné.

Avec le plus charmant sourire, Eileen se tourna vers lui et empoigna sa verge.

— Je pourrais aussi vous la téter, Sir.

— Gardez-vous en bien, ma chère enfant, je risquerais d’envoyer mon foutre dans votre gorge, et ce n’est pas le lieu où je désire le faire gicler cette nuit. Contentez-vous, s’il vous plaît, de me garder en forme.

D’un geste à Sir Roderick, Holmes mit fin au supplice du fouet. Du haut en bas, le corps de Barbara était labouré de cinglades et constellé de fines gouttelettes de sang. Ses yeux exorbités au-dessus d’une bouche hideusement déformée par le bâillon et la boule de caoutchouc lui donnaient l’air d’une harpie, d’une sorcière du fond des âges. Je la détachai avec l’aide de Roderick et elle s’écroula sur le sol.

Puis Holmes, dont le membre d’étalon se dressait de seconde en seconde sous les douces secousses dont le gratifiait Eileen, m’ordonna d’attacher à sa place Roderick, face contre la muraille.

— N’oublions pas, déclara Holmes, que la faiblesse et la lâcheté de ce bon Roderick ont fait de lui un bourreau, et qu’il a infligé d’affreuses souffrances, lui aussi, à ces fillettes qu’il avait la charge morale de défendre.

Je ramassai le fouet et, comme par fantaisie, en donnait quelques coups rapides aux fesses du châtelain, qui en devinrent cramoisies.

— Je crois cependant qu’il y a mieux en ce qui le concerne, indiqua Holmes avec un sourire narquois.

Il me désigna la panoplie dont nous avions dépouillé Barbara : la guêpière, les bottillons, et l’impressionnante ceinture-godemichet.

— Tout ceci vous irait à merveille, Penelope.

— Holmes, vous ne voulez pas dire ?

— Allons, allons ! Je suis sûre que vous rêvez de jouer au mâle. Quant à Sir Roderick, la brûlure du fouet lui serait plus douce que la blessure de son amour propre. Surtout devant tout le monde. Eileen, veuillez prier vos jeunes camarades de nous rejoindre, je crois d’ailleurs que Miss Constance a eu son compte.

— Non, non, rugit Roderick. Flagellez-moi plutôt, torturez-moi autant que vous voudrez mais pas ça.

— Watson, il reste une balle de mousse dans ce coffre, fit Holmes avec un clin d’œil.

Quelques instants plus tard, Roderick était dûment bâillonné et j’avais revêtu le costume de la Chienne des Baskerville. Solidement arrimée autour de ma taille, la bite factice avait fière allure. Je m’approchai de ma victime et, non sans perfidie, je m’amusai d’abord à lui étrangler les couilles par-derrière, puis à promener les doigts dans la raie de son cul, et à lui planter l’index dans l’anus.

— Hmmm… Tu te languis, n’est-ce pas, Baskerville ? Bien sûr, ceci n’est qu’un modeste avant-goût, même s’il est un peu piquant. Tu m’excuseras d’avoir oublié de me rogner les ongles.

Eileen vint alors me chuchoter quelques mots à l’oreille. La gentillesse naturelle de cette enfant était touchante : se souvenant des égards dont elle avait bénéficié le matin même, elle souhaitait que la pénétration soit adoucie par le même biais. Il ne fut pas malaisé de dénicher un peu de vaseline dans le matériel de la crypte, et ce fut Eileen elle-même qui en enduisit ma verge et… l’orifice anal de son seigneur.

Le godemichet ainsi lubrifié y entra du premier coup, soulevant les applaudissements touchants de toutes les adolescentes. J’allais et venais sans ralentir la cadence, me disant que la scène était encore assez pédagogique pour ces jeunes filles, qui apprendraient ainsi le sort qu’il faut réserver aux machos comme celui-là.

En jetant un coup d’œil derrière moi, je m’aperçus que Holmes ne restait pas inactif. S’étant dépouillé de la défroque sinistre du bourreau, Sherfresh était à poil. Il avait retourné Barbara et, la saisissant par les hanches, l’avait obligée à se cambrer pour que son cul soit à portée de sa bite. Et tandis que j’enculai Lord Baskerville, mon ami faisait subir à sa sœur le même traitement. Sa longue pine incurvée s’insérait dans le sphincter brunâtre, dont les contractions étaient autant de tentatives infructueuses pour contrecarrer son intrusion.

Holmes s’enfonça donc jusqu’à la garde, sous une nouvelle salve d’applaudissements de nos amies villageoises. Pendant quelques minutes, nous besognâmes de concert le frère et la sœur, qui se trouvaient dans l’impossibilité de se plaindre de nos procédés. Bien sûr, à la différence de Sherfresh, j’aurais pu continuer in aeternam à sodomiser le cher Roderick sans en éprouver de fatigue particulière ni de plaisir proprement sexuel.

Le cas était tout différent pour Holmes, dont le va-et-vient libidineux dans l’anus de Barbara avait tout pour le mettre dans un état d’échauffement caractéristique. Le grand détective avait rougi jusqu’aux oreilles, qu’il avait longues et pointues à l’instar de son membre viril. Il souffla bientôt comme un lévrier aux basques de son gibier. Jamais je ne l’avais vu ainsi, et l’envie me vint d’y aller voir de plus près.

Je laissai donc un peu de répit à Roderick, libérant son rectum de mon rigide mandrin, et débouclai ma ceinture. Quelqu’un pouvait bien prendre ma place ! Je la donnai bien volontiers à Eileen, lui mettant autour des hanches le singulier appareil. La vision était surprenante, insolite même : cette frêle adolescente à la peau tendre, aux teint pâle et aux courbes déliées, désormais nantie d’une grosse pine dont le nœud redoutable arrivait à la hauteur de son nombril !

Mais la fille du pasteur n’était pas une enfant de Marie : Roderick apprit très vite à ses dépens qu’elle savait se servir de cet engin, et lui en bourrer l’anus aussi bien que lui-même. Entre eux, ce n’était qu’un prêté pour un rendu.

Je fis une bise dans le cou d’Eileen en plaisantant :

— Allons, mon garçon… Défonce-la bien, ta fiancée, si tu veux la faire jouir…

Et je rejoignis le couple extraordinaire que Sherfresh Holmes formait avec Lady Barbara Baskerville. Celle-ci se livrait à de telles contorsions et à de telles grimaces que j’accédai à son désir évident en la libérant de son bâillon. Mais au lieu du flot d’imprécations et d’obscénités que j’attendais, ce ne furent que râles amoureux et roucoulements de femelle en rut, des « Ah oui… » à n’en plus finir. L’imprévisible s’accomplissait sous mes yeux : Barbara jouissait de l’implacable intromission sodomite.

J’enlaçai alors mon ami Sherfresh pour que son plaisir fût le plus vif possible. Je pressai mes seins contre son dos, allai cueillir ses testicules ovoïdes qui bringuebalaient sous lui, les massai et les malaxai, tandis que ma bouche parcourait son torse et aspirait tour à tour chacun des tétons.

— Oh, Watson ! Oh…… Penelope !

Le miracle s’était renouvelé. L’ombre d’un sentiment amoureux à mon égard avait franchi les lèvres de Holmes. Il avait prononcé mon prénom, fait rarissime comme je l’ai déjà signalé… Il gémissait enfin sous les initiatives sensuelles de mes doigts et de ma bouche.

Je remontai alors, léchant sa poitrine, mordillant ses épaules et son cou avant de parvenir à son visage. Miracle de cette nuit non-pareille, Sherfresh entrouvrit la bouche quand la mienne la toucha, il ne refusa pas mon baiser, et peu m’importait qu’il fut en train d’enculer une criminelle pour la châtier de ses méfaits !

Son rythme se ralentit alors et je fus prise d’un long frisson, celui qui vous saisit en présence d’un événement historique. Tandis que nos langues s’entremêlaient, la verge de Sherfresh se retira en douceur de l’anus de Barbara. Comme je lui tenais toujours les couilles, je sentis cette bite gonflée battre sur ma paume ouverte. Je la sentis aussi glisser dans la raie du cul de Lady Baskerville, et couvrir en vibrant la courte distance du périnée pour s’enfiler dans la fente baveuse. J’entendis le cri guttural de Barbara quand il pénétra d’un seul coup son con jusque là inviolé.

Le silence religieux des cérémonies les plus sacrées était tombé sur la crypte, chacun retenait sa respiration, à tel point qu’on pouvait entendre le chuintement régulier de cette verge dans ce vagin.

Le plus grand détective du royaume et la Chienne des Baskerville venaient, à la même seconde, de perdre ensemble leur virginité.

DU MÊME AUTEUR

L'Institut Donatien, Vauvenargues, 2002.

Le Cercle noir, Media 1000, 1998.

L'Esclave aux clochettes, Media 1000, 1998.

L'Esclave de Flora, Media 1000, 1997.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, série Mon mari est un homme formidable

N° 6 – Gaspard de la Noche, Ayyam au Caire

N° 7 – Gaspard de la Noche, Ayyam à Istanbul

N° 8 – (à paraître) Pierre Charmoz, Ayyam esclave des glaces

N° 9 – Éric Vernac, La Chienne des Baskerville

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-020-4

En couverture :
© Boris Ryaposov, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en juillet 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com